
El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la Familia que 
preside Diana Patricia 
Remes Oropeza, a través 
del área de Asistencia 
Alimentaria, realizó la 

entrega de dotaciones 
correspondientes al 
programa de Desayunos 
Escolares en su modalidad 
fría en 27 escuelas primarias 
y jardines de niños de Poza 
Rica. 

La entrega de dotaciones 
de desayunos fríos 
corresponde al periodo de 
noviembre, diciembre y 
enero, logrando beneficiar 
a un total de 1035 niñas 
y niños de planteles 

educativos de nivel  
básico con 45,540 briks 
de leche y 103,500 piezas 
de cereales, que aportan 
los nutrientes necesarios 
para su sano crecimiento.  
P.3A

 

Ejecutan a joven 
en Acayucan 
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Masacre en Acultzingo 
sería por ajuste de cuentas: 

Gobernador  P.5B

“El Wacho”, responsable de 
multihomicidios en Poza Rica 
está grave y bajo custodia: CGJ 

P.5B

Asesinan a Miguel Zavala, 
aspirante de Morena en 

Michoacán P.6B

Zelensky acusa a Trump  
de ponerse "del lado" de Putin 

P.4B

Durante el acto cívico 
en alusión al Día de la 
Bandera, el alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, 
realizó el abanderamiento 
de 30 instituciones, tanto 
educativas, sindicales y 
civiles, el mayor en lo que 
va de la administración 
municipal.

El acto cívico se realizó 
en la explanada del 
Ayuntamiento, dando inicio 
con el acto cívico y honores 
a la bandera, contando con 
la presencia del alcalde, 
Eric Domínguez Vázquez, 
regidores y profesores y 
alumnos de las diferentes 
instituciones educativas. P.8B

El alcalde Leobardo Gómez 
González, dio a conocer 
este lunes, el avance de las 
jornadas médicas, puestas en 
marcha bajo la coordinación 
del área de Pemex Social, 
con quienes se hizo posible 
llevar módulos con servicio 
médico, beneficiando a 
miles de familias en las 
comunidades.

Durante el acto cívico 
encabezado por personal 
docente y alumnos de la 
Tele Secundaria, Francisco 
I, Madero, el munícipe 
destacó que Tihuatlán ha 
sido favorecida gracias a la 
permanente gestión ante el 
gobierno estatal que preside 
Cuitláhuac García Jiménez. 
P.4A

Más de mil alumnos reciben  
desayunos escolares fríos en Poza Rica 

Amor y lealtad 
por nuestra 
Patria: Eric 
Domínguez 

Se fortalecen 
acciones de salud 

en Tihuatlán 
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El compromiso del Ayuntamiento de Poza Rica con el progreso y bienestar de sus ciudadanos se materializa 
una vez más en la entrega de una significativa obra en la Colonia Anáhuac, donde el alcalde Fernando Remes 
Garza, acompañado de ediles y los habitantes del sector, inauguró mejoras que elevan la calidad de vida. P.3A
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Entregan obras que elevan la calidad de vida  
en la calle Sauce.

Mejora 
infraestructura 

en la colonia 
Anáhuac
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Ante muerte atípica de ganado en Hidalgo 

Refuerzan medidas sanitarias 
en el Rastro Municipal

DIF Municipal 
beneficiará a menores 

con estrabismo

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

La presidenta del 
Sistema DIF Municipal, 
Diana Patricia Remes 

Oropeza, anunció con 
orgullo que se ha logrado la 
donación de 10 cirugías para 
niños de entre 3 y 13 años que 
padecen estrabismo, aseveró 
que este logro representa un 
gran avance en la atención 
médica, para los niños de la 
comunidad que luchan con 
esta afección.

Las cirugías se llevarán 
a cabo en el  Hospital de 
la Luz, conocido por su 
excelencia en el tratamiento 
de afecciones oculares. Los 
niños beneficiados tendrán 
la oportunidad de recibir 
atención médica de alta 
calidad, lo que podría mejorar 
significativamente su calidad 
de vida.

Las autoridades 
municipales han prometido 
apoyar a las familias de los 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

Luego de que ganaderos 
reportaron la muerte  
de 57 bovinos en 

la región del Valle de 
Tulancingo, Hidalgo, 
autoridades municipales 
y del Sector Salud, trazan 
estrategias para evitar la 
llegada de carne contaminada 
al Rastro Municipal, en 

niños durante este proceso. 
Se encargarán de cubrir 
los gastos de estancia en la 
Ciudad de México, aliviando 
así una parte significativa de 
la carga financiera que estas 
cirugías podrían representar 
para las familias.

Este esfuerzo conjunto 
entre el Sistema DIF 
Municipal y el Hospital de la 
Luz es un ejemplo de cómo la 
colaboración puede resultar 
en beneficios tangibles para 
la comunidad. La donación de 
estas cirugías no solo ayudará 
a los niños afectados, sino que 
también enviará un mensaje 
de esperanza a otras familias 
que luchan con problemas de 
salud similares.

La presidenta Remes 
Oropeza expresó su gratitud 
a todos los involucrados en 
hacer posible esta donación. 
Aseguró que el Sistema 
DIF Municipal continuará 
trabajando para mejorar la 
salud y el bienestar de todos 
los niños de la comunidad.

donde hasta el momento no 
se ha detectado el ingreso de 
ganado infectado. 

Recientemente se llevó 
a cabo una reunión en 
el Rastro Municipal en 
compañía del Encargado 
Arturo Huidobro, el Director 
de Comercio Yair Ajab Leon 
Salas, del personal del área 
de Prevención del Delito y 
el regidor comisionado en 
Rastro, Víctor Benavides.  

El regidor informó que 
se están tomando las 
decisiones adecuadas, para 
prevenir cualquier brote 
de enfermedad hacia la 
ciudadanía, motivado por la 
muerte de ganado vacuno que 
está sucediendo en el estado 
de Hidalgo por el consumo de 
Pollinaza. 

De este caso se sabe que, 
todos los animales fallecidos 
habían sido previamente 

alimentados con pollinaza, 
y presentaron los mismos 
síntomas: postración, 
producción excesiva de  
saliva en la boca y bajo 
desempeño. 

"Hacemos un atento 
llamado,  a consumir 
productos  que lleven el sello 
de certificación sanitaria 
que les proporciona el 
Rastro Municipal. Digamos 
no al consumo de carne 
clandestina", dijo el edil a 
través de sus redes sociales en 

donde exhortó a la población 
a proteger su salud. 

Hasta el momento el área 
de Dirección contra Riesgos 
Sanitarios de la Jurisdicción 
Sanitaria número 3, no ha 
emitido una alerta sanitaria, 
ya que al parecer no se ha 
registrado caso alguno de 
muerte de ganado en esta 
región, pero se mantiene en 
constante comunicación con 
el Rastro Municipal, para 
detectar el ingreso de algún 
animal infectado.



Entregan obras que elevan la calidad de vida en la calle Sauce.

El DIF de Poza Rica realiza entrega de 149,040 de briks de leche y cereales.
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ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz 

Elementos de la Fiscalía 
Especializada para la 
Atención de Denuncias 

por Personas Desaparecidas, 
llevaron a cabo diligencias 
de búsqueda de personas 
no localizadas en el 
Fraccionamiento Gaviotas 
de esta ciudad. Este operativo 
es parte de los esfuerzos 
continuos para abordar el 
problema de las personas 
desaparecidas en la región.

Las acciones fueron 
coordinadas por la Fiscalía 
General del Estado, 
encabezada por Verónica 
Hernández Giadáns, a través 
del grupo de inteligencia para 
la investigación de denuncias 
por personas desaparecidas; 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de 
la Familia que preside 

Diana Patricia Remes Oropeza, 
a través del área de Asistencia 
Alimentaria, realizó la entrega 
de dotaciones correspondientes 
al programa de Desayunos 
Escolares en su modalidad 
fría en 27 escuelas primarias y 
jardines de niños de Poza Rica. 

La entrega de dotaciones  
de desayunos fríos corresponde 
al periodo de noviembre, 
diciembre y enero, logrando 
beneficiar a un total de 1035 

Más de mil alumnos reciben 
desayunos escolares fríos

Realizan búsqueda de personas desaparecidas 
en el Fraccionamiento Gaviotas de Poza Rica 

Mejora infraestructura 
en la colonia Anáhuac

REDACCIÓN NORESTE    
Poza Rica, Veracruz 

El compromiso del 
Ayuntamiento de Poza 
Rica con el progreso  

y bienestar de sus ciudadanos 
se materializa una vez más  
en la entrega de una 
significativa obra en la 
Colonia Anáhuac, donde 
el alcalde Fernando Remes 
Garza, acompañado de ediles 
y los habitantes del sector, 
inauguró mejoras que elevan 
la calidad de vida.

Entre las ventajas 
que ofrece esta nueva 
infraestructura se destacan 
la construcción de 
257.98 metros lineales de 
guarniciones, 558 metros 
cuadrados de banquetas y 
127.09 metros cúbicos de 
muros de contención que dan 
seguridad contra posibles 

riesgos a la integridad física 
de los colonos.

Además, se llevó a cabo la 
instalación de 15 luminarias 
que mejoran la iluminación 
tanto como para transeúntes 
como automovilistas, así 
como la rehabilitación 
integral de la red de agua 
entubada y el drenaje 
sanitario, garantizando 
servicios de calidad para los 
vecinos.

La calle Sauce de la 
Colonia Anáhuac ha sido 
testigo de esta importante 
transformación, y los 
ciudadanos han recibido 
con entusiasmo estas 
mejoras que impactarán 
positivamente en su día a 
día. Los representantes de los 
beneficiarios agradecieron 
que sus necesidades estén 
siendo atendidas por la 
actual administración.

niñas y niños de planteles 
educativos de nivel básico  
con 45,540 briks de leche y 
103,500 piezas de cereales, 
que aportan los nutrientes 
necesarios para su sano 
crecimiento, además de 
coadyuvar con la economía 
de las familias que más lo 
necesitan.

El Sistema Municipal 
DIF a través del área de 
Asistencia Alimentaria 
realiza las gestiones necesarias 
ante el Sistema DIF Estatal, 
con el objetivo de atender y 
fortalecer el estado nutricio 
de la población de atención 
prioritaria.

este grupo se dedica a la 
investigación y resolución 
de casos de personas 
desaparecidas, utilizando 
una variedad de técnicas y 
recursos para localizar a las 
personas no localizadas.

Los trabajos de búsqueda 
comenzaron a las 12:00 
horas en el fraccionamiento 
Gaviotas, el equipo de 
búsqueda estuvo compuesto 
por 5 elementos de la Fuerza 
Civil, adscritos a la Secretaría 
de Seguridad Pública, 4 
elementos de la Policía 
Municipal de esta ciudad, 
así como 10 integrantes 
del colectivo de búsqueda 
“Unidas por amor a nuestros 
desaparecidos”. 

Además, estuvieron 
presentes Agentes 
Especializados en materia 

de delitos de desaparición 
forzada y cometida por 
particulares, servidores 
públicos de la Comisión 
Estatal de Búsqueda de 
Veracruz, así como un 

equipo multidisciplinario 
de la Dirección General de 
los Servicios Periciales. Este 
equipo multidisciplinario 
aporta una amplia gama de 
habilidades y experiencia a 

los esfuerzos de búsqueda.
La Fiscalía General 

del Estado y todos los 
involucrados en la búsqueda 
continúan comprometidos 
con la localización de personas 

desaparecidas y la resolución 
de estos casos. A través de 
estos esfuerzos conjuntos, 
esperan brindar respuestas 
y justicia a las familias de las 
personas desaparecidas.
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Celebra la excelente respuesta del gobierno estatal y la empresa petrolera 

Se fortalecen 
acciones de salud 

Estuvieron de fiesta 
en Zacate Colorado 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

El alcalde Leobardo 
Gómez González, dio 
a conocer este lunes, 

el avance de las jornadas 
médicas, puestas en marcha 
bajo la coordinación del 
área de Pemex Social, con 
quienes se hizo posible 
llevar módulos con servicio 
médico, beneficiando a 
miles de familias en las 
comunidades.

Durante el acto cívico 
encabezado por personal 
docente y alumnos de la 
Tele Secundaria, Francisco 
I, Madero, el munícipe 
destacó que Tihuatlán ha 
sido favorecida gracias a la 
permanente gestión ante el 
gobierno estatal que preside 
Cuitláhuac García Jiménez y 
que dicha respuesta motiva 
a cumplir con su deber, 
trayendo beneficios como los 
alcanzados con la empresa 
de Petróleos Mexicanos, 
a través del área médica 
durante recorridos llevando 
los servicios de salud a los 
tihuatecos.

“En materia de salud, 
este ayuntamiento 
ha estado trabajando 
coordinadamente con 

Elogia Leobardo Gómez contribución de Pemex Social y áreas del DIF

La población participó con entusiasmo en diversos eventos

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

La Subagente municipal 
de Zacate Colorado, 
Celsa Elena Clemente 

Espinoza, destacó que el 
pasado viernes 23 de febrero 
se cumplió el objetivo en el 74 
aniversario de la fundación 
de la comunidad, donde la 

municipio exigen la unión 
de todos los tihuatecos y 
la responsabilidad de este 
gobierno es vigilar de cerca 
el cumplimiento de cada una 
de las leyes y reglamentos 
para gozar de un bienestar; 
“seguiremos unificados 
hasta el último día de esta 
gestión que el creador 
resguarde hoy y siempre, 
vamos a seguir trabajando en 
Tihuatlán para que las cosas 
se hagan bien”, concluyó.

Al término de este 
acto cívico, Gómez 
González, entregó cuatro 

Pemex Social, es así como 
de han brindado consultas 
médicas, odontológicas, 
nutricionales, estudios de 
gabinete con ultrasonido, 
electrocardiogramas y 
medicamentos totalmente 
gratuitos, logrando 3 
mil, 415 consultas y 2 
mil, 826 atenciones de 
odontología, entregándose 
4 mil, 800 paquetes de 
medicinas a pacientes, 232 
electrocardiogramas, 183 
exámenes de ultrasonido”, 
explicó.

Agregó que durante 
enero de 2024, fueron 
realizadas dos jornadas de 
vacunación, destacando la 
instalación de un módulo de 
aplicación de la vacuna anti 
Covid, Influenza y Tétanos, 
el cual fue instalado este día 
alrededor de las 09:00 horas, 
destacando la coordinación 
del Sector Salud, a través 
de la clínica Tihuatlán y 
Sanidad municipal, donde 
este gobierno municipal, 
se ha sumado a las acciones 
preventivas para la 
población.

El discurso oficial 
estuvo a cargo del regidor 
quinto Rodrigo Chávez 
Hernández, quien dijo que 
las agrandes metas en un 

reconocimientos a cinco 
integrantes de bomberos 
municipales, por el curso 
taller de entrenamiento 
de combate de incendios 
y rescate, impartido por 
Protección Civil del estado, 
a través de la empresa 
Capacitación, Servicios 
Industriales y Consultoría 
(CSIYC), especializada en 
materia de emergencia, 
realizado el pasado 16 
de febrero de 2024, en el 
municipio de Cerro Azul, 
certificación que los avala en 
esta materia.

población participo con 
entusiasmo en diversos 
eventos organizados. 

Ante ello agradeció el 
apoyo del alcalde Leobardo 
Gómez González a través de 
la directora de turismo, Silvia 
Uribe, el comisario ejidal, el 
comité de consejo de vigilancia 
y las mismas autoridades 
auxiliares, quienes trabajaron 

para fortalecer la imagen y 
desarrollo de Zacate Colorado, 
localidad que cada vez se 
emerge ante el desarrollo.

Clemente Espinoza 
recodó, que las actividades 
comenzaron a las once de la 
mañana con un desfile por 
varias calles de la localidad 
con el apoyo de instituciones 
educativas, grupos y público en 
general, quienes dieron realce 
al festejo del 74 aniversario.

A las tres de la tarde en el 
auditorio se llevó a cabo una 
crónica de Zacate Colorado, 
la coronación de la reina de 
este festejo y se entregaron 
menciones honorificas de 
personajes que a lo largo de 
los años han contribuido en el 
progreso de Zacate Colorado.

Concluyó agradeciendo el 
gran esfuerzo que realizaron 
los organizadores de este 
importante evento, el cual se 
realiza cada año como parte de 
la tradición, ideología, cultura 
e historia de la comunidad, la 
cual se considera la más grande 
de Tihuatlán con más de 3 mil 
habitantes.
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Se aplicó la dosis contra el Covid, Influenza y Tétanos

Por más de 20 años vienen mejorando el servicio a la población 

Nuevamente se instaló un módulo en los accesos al Ayuntamiento  
a

Refuerzan vacunación 
en Tihuatlán  

Con solides mercado Revolución 
ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Son más de 20 años en 
el mercado Revolución 
ubicado sobre la calle 5 de 

mayo en cabecera municipal, 
donde sus locatarios a pesar 
de las altas y bajas, este 2024 
continúan permaneciendo 
con ventas solidas gracias al 
público consumidor local y 
de otras zonas.

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Ante la gestión de 
las autoridades 
municipales por 

proteger la salud de los 
empleados municipales 
sindicalizados, de 
confianza y público en 
general, este lunes se 
reforzó la vacunación 
contra el Covid-19, 
Influenza y Tétanos, con la 
instalación de un módulo 
en los accesos al Palacio 
Municipal.  

Desde temprana hora el 
alcalde Leobardo Gómez 
González y su esposa 
Patricia Ortiz de Gómez 
pusieron  el ejemplo al 
realizarse un chequeo 
médico y al mismo tiempo 
supervisar que todo 
estuviera en orden en el 
módulo de vacunación, 
además de aplicación de la 
glucosa y presión.

Para esto nuevamente se 

logró el apoyo del Centro de 
Salud Bicentenario a través 
de la Jurisdicción Sanitaria 

N° 3 de implementar y 
reforzar los programas 
saludables, resaltando la 

instalación de módulos de 
vacunación, a fin de aplicar 
dosis de vacuna contra 

el Covid-19, Influenza y 
Tétanos, con ello adultos 
principalmente estarán 
protegidos.

“Este lunes se registró 
buena respuesta del 
personal de confianza y 
sindicalizado, además de la 
población que acudió para 
algún trámite aprovecho 
para inmunizarse y con 
ello evitar algún contagio”, 

aseguran.
Finalmente autoridades 

municipales agradecieron 
el apoyo de la Secretaría 
de Salud a través de la 
Jurisdicción Sanitaria N°3 
en las acciones preventivas 
con la instalación del 
módulo de vacunación, 
el cual se prevé sea 
permanente en los 
próximos días.

La dirigente del centro 
de abastos, Guadalupe 
Juárez García, indicó se 
ha trabajado mucho por 
mejorar las condiciones de 
las instalaciones, las cuales 
fueron construidas gracias 
al apoyo de Francisco Ortiz 
Yorio cuando fue presidente 
municipal, de quien en la 
actualidad se le recuerda su 
contribución.

Aunque otras 

administraciones han 
sido factor en acciones de 
remodelación y construcción 
de espacios que a la fecha son 
para la comodidad de los 90 
locatarios y los habitantes 
que acuden a comprar los 
diversos productos de la 
canasta básica.

“De ahí que el tiempo 
transcurre y la mayoría 
ha sumado esfuerzos para 
seguir manteniéndose en 

un mercado digno para los 
tihuatecos y personas de otros 
municipios que adquieren 
frutas, verduras, ropa, 
papelería, carne, zapatos, 
entre otros productos que 

solicitan con los mejores 
precios”, refirió.

Finalmente comentó, 
cada temporada que 
transcurre se preparan con 
el fin de lograr las ventas 

deseadas y con ello obtener el 
sustento familiar, además el 
pago de los servicios básicos 
como luz, agua, proveedores, 
entre otros que se cubren con 
esfuerzo. 
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Cerro Amarillo

Los 300 millones que 
Cuitláhuac dijo que 
dejó Winckler en la 

Fiscalía no están

JUAN JAVIER GÓMEZ CAZARÍN

MARCO ANTONIO AGUIRRE R. 

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Martes 27.02.2024

¿Mintió el gobernador y nunca existió ese dinero o lo 
desaparecieron?

Te acuerdas que el 31 de 
enero el gobernador 
de Veracruz anunció 

que Jorge Winckler Ortiz 
(el exfiscal de Veracruz 
en el bienio de Miguel 
Ángel Yunes Linares) tenía 
escondidos 300 millones 
de pesos en la Fiscalía de 
Veracruz, presumiblemente 
para financiar campañas 
electorales de su grupo 
político?.

Pues bien, resulta que 
nadie sabe nada de esos 300 
millones de pesos.

Oficialmente.
Por un lado, la Fiscalía 

negó la existencia del 
dinero en un documento 
de respuesta a una solicitud 
de acceso a la información, 
por el otro, el titular de la 
Secretaría de Finanzas, José 
Luis Lima Franco, negó 
la existencia del recurso, 
tan sólo dos días después 
de las declaraciones 
del gobernador, en una 
entrevista bnaquetera.

Esto puede implicar dos 
cosas:

1. Nunca existieron 
esos 300 millones de pesos. 
Nada más tuvieron forma 
en la cabeza de Cuitláhuac 
García, en su imaginación. 
O sea que mintió 
deliberadamente o bien por 
alucinación.

2. Entre los funcionarios 
de la Fiscalía, el gobernador 
y la Sefiplan desaparecieron 
esos 300 millones de pesos, 
sin dejar huella

¿Qué pudo ser lo que 
pasó con todo ese dinero?

Cualquiera de las dos 
cosas, es grave, muy grave.

La primero implica que 
tenemos un gobernador 
mitómano, o que alucina.

La segunda significa que 
tenemos un gobernador 
que ya casi se descaró en los 
hábitos de substracción de 
los recursos públicos.

LOS 300 MILLONES 
QUE CUITLÁHUAC DIJO 
QUE DEJÓ WINCKLER 
EN LA FISCALÍA NO 
ESTÁN

Ese día 31 de enero, 
Cuitláhuac García con cara 
circunspecto, hasta dio una 
conferencia de prensa para 
anunciar el hallazgo del 
dinero.

El mandatario estatal 
señaló, con su forma de 
hablar característica, que: 
“A la fiscalía general, en 
2019, mi presunción es que 
le dieron recursos para 
financiar campañas (…) 
Tenía 300 millones de pesos 
escondidos Jorge Winckler”.

Ese día hasta se atrevió 
a decir que “hoy lo puedo 
probar. Hay pruebas. Los 

Menos de dos 
kilómetros separan 
a Cerro Amarillo de 

Abajo de Cerro Amarillo de 
Arriba. Este último, a su vez, 
está a otros dos kilómetros 
de San Andrés Tuxtla, que 
es la cabecera municipal y de 
Distrito.

Las dos comunidades 
están, por lo tanto, en el 
corazón de una de las zonas 
más hermosas de Veracruz, 
de México y, según yo, del 
mundo: Los Tuxtlas.

Los dos Cerros Amarillos 
están habitados por 
gente buena, trabajadora, 
optimista, amigable y 
hospitalaria. (Invitan un 
caldo de res que nomás de 
acordarme se me hace agua 
la boca). 

Además de la geografía, 
comparten tradiciones, 
valores, desafíos y anhelos. 
Y, a partir del 2018, también 

tenía escondidos, no se los 
llevó, no le dio tiempo”.

Sin embargo, no 
proporcionó detalles 
sobre la ubicación exacta 
del dinero, limitándose a 
indicar que se encontraba 
en las instalaciones de 
la fiscalía y que no fue 
utilizado.

¿MINTIÓ EL 
GOBERNADOR Y NUNCA 
EXISTIÓ ESE DINERO O 
LO DESAPARECIERON?

Si el gobernador 
decía tener pruebas de la 
existencia de ese dinero, 
y nunca las presentó, 
como tampoco mostró los 
recursos, se fortalecen las 
dos versiones.

Si las pruebas no 
existieron, al igual que el 
dinero, esto es síntoma 
de que tiene fuertes 
alucinaciones.

Si las pruebas existieron, 
al igual que el dinero, ¿qué 
pasó con las mismas y con 
ese recurso?, ¿quién lo 

sustrajo sin declararlo a 
las instancias pertinentes?, 
¿quiénes los hicieron 
desaparecer?.

¿Qué fue lo que 
realmente pasó con esos 
300 millones de pesos?

¿Será acaso que como 
supuestamente eran para 
campañas políticas, se 
lo entregaron a Claudia 
Sheinbaum y a Rocío 
Nahle?.

¿Alguna de ellas estará 
dispuesta a validar que el 
dinero si les llegó?

AHORA, HASTA LA 
FGE Y LA SEFIPLAN LO 
DESMIENTEN

Algo sí es cierto.
Esos 300 millones de 

pesos no están en la Fiscalía.
Tampoco ingresaron a 

la Secretaría de Finanzas y 
Planeación.

En la Fiscalía General 
del Estado (FGE) de 
Veracruz, el Oficial Mayor, 
Jorge Raymundo Romero 
de la Maza, al responder una 

solicitud de información 
pidiendo detalles sobre 
esos 300 millones de pesos, 
simplemente dice:

“Al respecto, hago de su 
conocimiento que, en los 
archivos de la Dirección 
General de Administración 
de la Fiscalía General del 
Estado, no obra información 
acorde a lo solicitado”.

O sea que no están los 
300 millones ni tampoco 
tienen información de que 
ocurrió con los mismos.

Prácticamente está 
diciendo que ahí nunca 
hubo ese dinero.

Entonces, ¿Cuitláhuac 
mintió?, ¿o Cuitláhuac sí 
sabe a donde fue a parar ese 
dinero?.

Lo que apunta el 
funcionario de la FGE, es 
acorde con lo que declaró 
el titular de la Sefiplan, 
José Luis Lima Franco, el 
2 de febrero: “Nosotros 
no conocemos; si hay un 
recurso ahí, se podría 

revisar”, dijo simplemente.
Aunque puede haber dos 

posibilidades más:
1. Ya sabían que se 

preparaba la liberación de 
Winckler y le comenzaron 
a preparar otro delito para 
mantenerlo preso.

2. Alguien engañó a 
Cuitláhuac.

¿Y SI TODO FUE 
UNA JUGADA PARA 
MANTENER A 
WINCKLER EN PRESIÓN 
O ENGAÑARON AL 
GOBERNADOR?

Lo de la posible 
liberacion del exfiscal, 
podrían haberla visto 
venir, por lo mal armado 
del caso que se le sigue 
por los presuntos delitos 
de desaparición forzada 
y privación ilegal de la 
libertad en su modalidad de 
secuestro, y por los cuales 
estaba preso en el el Centro 
Federal de Readaptación 
Social no. 1, El Altiplano.

Como ha sido 
característica del gobierno 
de Cuitláhuac García en 
su persecución a rivales 
políticos, cuando los 
mismos están por salir 
en libertad, les preparan 
una nueva denuncia para 
mantenerlos en prisión.

Por eso es que su 
gobierno pelea porque 
se mantenga la prisión 
preventiva oficiosa, porque 
mediante la misma es que 
mantienen en prisión a 
muchas personas.

La defensa del ex fiscal 
había logrado que la medida 
cautelar fuera modificada 
y con ello había logrado 
llevar su proceso anterior 
en prisión domiciliaria, 
con el pago de una garantía 
de 200 mil pesos y otras 
medidas preventivas.

Sin embargo, después de 
la audiencia de liberación, 
Jorge Winckler fue 
detenido nuevamente el 
16 de febrero, ahora por 
el delito de tortura, por 
hechos ocurridos en mayo 
de 2018, cuando ocupaba el 
cargo de fiscal.

Entonces, lo de los 
300 millones pudo haber 
sido “una jugada” para 
fincarle un nuevo delito al 
exfiscal, pero como ya no 
fue necesario, ese dinero 
desapareció igual que 
apareció, porque nunca 
existió.

La otra posibilidad es 
que algún funcionario deL 
gobierno de Cuitláhuac, o 
la misma fiscal Verónica 
Hernández Giadnas, lo 
hayan engañado, bien 
por mala voluntad o por 
ineficacia. Y cualquiera de 
las dos causas es grave.

Pero esto se ve poco 
probable, porque si hubiera 
sido así, hubieran corrido a 
alguien, de muy mala forma.

Entonces, lo que sigue 
prevaleciendo son las 
primeras dos formas:

1. Nunca existieron esos 
300 millones y Cuitláhuac 
mintió o los alucinó.

2. Los desaparecieron 
entre la fiscal, el gobernador 
y el titular de Sefiplan.

¿Qué pudo ser lo que 
pasó con esos 300 millones 
de pesos?.

Lo que sea, esto nos 
muestra que el gobierno de 
Cuitláhuac tiene muchas 
carencias, deficiencias y 
fallas.

O sea que quien se siente 
el gran místico de Veracruz, 
es quien las fomenta y 
permite.

Esta es opinión personal 
del columnista

tienen un nuevo amigo en 
común.

Desde ese año he tenido 
su confianza para trabajar 
muy cerca de las dos 
comunidades. Poco a poco 
hemos ido avanzando en un 
sueño muy legítimo que me 
expresaron desde la primera 
reunión que sostuvimos: un 
espacio deportivo.

Futbolero como soy, 
coincido con ellos en la idea 
de que no debería haber 
una sola comunidad donde 
los jóvenes (y los adultos) 
no tengan dónde echar 
una cáscara, jugar básquet, 
beis o voli con seguridad y 
comodidad.

El deporte, me consta, une 
a la gente. Incluso a quienes 
no juegan, pero les gusta  
ir a ver los partidos, echar 
porras, gritar, chiflar, 
emocionarse y distraerse un 
rato de la vida cotidiana y 

convivir, se gane o se pierda. 
Ahí se hacen amigos.

Claro que la idea de un 
espacio deportivo no es 
nueva. En realidad llevaban 
muchos años pidiendo una 
cancha.

Algunos candidatos o 
gobernantes iban de pasadita. 
Otros ni siquiera se paraban 
por ahí. Algunos les decían 
que sí. Otros no les decían 
nada. Y los Cerros Amarillos 
seguían esperando un lugar 
para que la juventud pudiera 
hacer deporte.

Por eso, desde el principio 
pacté con ellos que íbamos 
a trabajar juntos. Así ha 
sido. El nuevo mini estadio 
de fútbol (cabrán unas tres 
mil personas) está cobrando 
forma y pronto será una 
realidad.

No ha sido, propiamente, 
una obra pública en el sentido 
tradicional. Conseguí el 

terreno, he donado poco a 
poco el material y juntos 
hemos puesto la mano de 
obra. Los albañiles hemos 
sido nosotros.

¿Cuántas cosas serían 
distintas en este país si los 
jóvenes de las comunidades 
hubieran tenido espacios 
deportivos apropiados y 
disponibles?

Claro que no existe el 
'hubiera", pero sí podemos 
construir juntos el "será".

El "será" de los Cerros 
Amarillos incluirá muchas 
horas de cascaritas y 
torneos, porras, aplausos, 
gritos, chiflidos al árbitro 
(nada es perfecto), risas y 
celebraciones.

Para mí será un recuerdo 
muy querido y un orgullo  
de que no pasé de noche  
por ahí. Dejaré de ser 
diputado en unos meses, 
pero los amigos que hice me 
durarán toda la vida y, de vez 
en cuando, al terminar una 
cascarita, nos seguiremos 
echando un buen caldo de 
res.

*Diputado local. 
Presidente de la Junta de 
Coordinación Política del 
Congreso del Estado.
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Respalda LXVI Legislatura a artesanos y productores del estado, en colaboración  
con el Instituto Veracruzano de la Juventud.

-Sumar, sumar y sumar, cerrar filas con el movimiento, exhortó Nahle. 

 Gran Mercado de 
Emprendimiento en Congreso

En unidad, la 4T avanza 
fuerte en Veracruz

La fortaleza de morena es la unidad: Rocío Nahle

REDACCIÓN NORESTE  
Coatzacoalcos, Veracruz

La unidad debe 
prevalecer ante todo 
en este movimiento 

porque por encima de 
intereses personales está 
el proyecto de nación que 
estamos construyendo, 
afirmó la Ingeniera 
Rocío Nahle García en 
reunión con militantes de 
Coatzacoalcos, su tierra y 
bastión.

Desde aquí, reconoció 
el trabajo de la diputada 
federal de Morena, 
Tania Cruz Santos y de 
importantes cuadros del 
partido como el Dr. Roberto 

REDACCIÓN NORESTE  
Coatzacoalcos, Veracruz

Desde el sureste, 
bastión de Morena y 
la cuna de la Cuarta 

Transformación en el sur  
del país y Veracruz, la 
Ingeniera Rocío Nahle 
García dio cátedra de oficio 
político y en unidad, se 
reunió con cuadros clave 

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México 

En apoyo al comercio 
local, el Congreso 
del Estado ha abierto 

sus puertas a artesanos 
veracruzanos de la Región 
Capital, en el Gran Mercado 
de Emprendimiento, 
instalado en el Palacio 
Legislativo y abierto al 
público en general los días 
lunes 26 y martes 27 de 
febrero.

Se encuentran a la venta: 
toritos, salsas, miel, mole, 
café, galletas, botanas, 
tamales, zarzaparrilla, 
champurrado, licores, 
cosméticos, joyería artesanal, 
bisutería y accesorios 
tejidos a crochet, plantas, 
velas aromáticas, vainilla, 
prendas de vestir bordadas 
y deshiladas en manta, 
lino y algodón, entre otros 

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

14 19 21 24 25

4 9 10 17 19

1
107

3,207
24,196

$166,095.14
$1,463.91

$53.73
$10.00

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º
2º
3º
4º
5º

14
13
12
11
10

TOTALES

1
6

89
679

3,874

LEON

TIGRES

TOLUCA

S. LAGUNA

MILAN

LORIENT

NASHVILLE

SAN LUIS

ATLAS

TIJUANA

MAZATLAN

ATALANTA

NANTES

NY R. BULLS

E-L-L-E-L-E-L-V-L-E-V-E-E-E

L-E-L-L-E-V-E

NECAXA

GUADALAJARA

AGUILAS

CADIZ

BETIS

CHELSEA

AUGSBURGO

LENS

AZ ALKMAAR

GALAXY

INDEPENDIEN

HURACAN

RIVER PLATE

GIMNASIA

PACHUCA

PUMAS

C. AZUL

CELTA

ATH. BILBAO

LIVERPOOL

FRIBURGO

MONACO

AJAX

MIAMI

RACING

SAN LORENZO

BOCA JRS

ESTUDIANTES

$13’870,751.25
$267,515.80
$15,780.42
$2,068.42

$414.32

LUGAR ACIERTOS QUINIELAS
PREMIO POR

QUINIELA SENCILLA

1º 7

TOTAL A REPARTIR

710 $5,343.43

4
227

6,417
41,705

$68,238.60
$1,133.98
$44.13
$10.00

LUGAR ACIERTOS GANADORES
PREMIO

INDIVIDUAL

1º
2º
3º
4º

5 Número naturales

4 Número naturales

2 Número naturales

3 Número naturales

TOTALES

¡Felicidades al
ganador con 

venta en línea!

loterianacional.gob.mx

Sorteos y concurso celebrados el lunes 26 de febrero de 2024

SORTEO NO. 10389

27,511 $737,005.62

4,649 $19’889,836.29

$3’793,835.30

SORTEO NO. 10390

48,353 $1’230,600.07

$10
PESOS

Resultados del concurso
No. 2217

BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO
CONCURSO

LOCAL EMPATE VISITA

LOCAL EMPATE VISITA

5 MILLONES

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

1

2

3

4

5

6

7

1

2

3

4

5

6

7

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14- - - - - - - - - - - - -

1 2 3 4 5 6 7- - - - - -

$15
PESOS

$5
PESOS

12,342 $766,204.18

7,022 $251,388.73

8,036

4 7 6 0 6

0 9 6 3 5

3 9 5 8 8

5 6 3 6 8

4 3 8 0 8

$297,239.14

9,286 $495,563.11

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

GANADORES TOTAL A REPARTIR

SORTEO NO. 31979

SORTEO NO. 31978

SORTEO NO. 31980

SORTEO NO. 31981

SORTEO NO. 31982

El nuevo adicional
de tu sorteo favorito

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes 
sociales oficiales:      loterianacional.electronicos,      @LN_electronicos y       Lotería Nacional Sorteos Electrónicos. Para 

mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados 

publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 

5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes 

de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.

2,502
GANADORES

$454,652.62
TOTAL A REPARTIR

MULTIPLICADOR
SÍ

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

MULTIPLICADOR
NO

18,781 $1’665,077.82

representante popular 
encomió el respaldo del 
gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez a las y los 
jóvenes emprendedores para 
su crecimiento en el mercado 
y a la economía local.

A su vez, el funcionario 
agradeció el apoyo de este 
Congreso a este tipo de 

iniciativas de impulso a 
los comercios, que, dijo, 
responden a las inquietudes 
de personas artesanas 
de diferentes edades 
y de diversas regiones 
del estado y se logran 
mediante la colaboración 
interinstitucional.

Posteriormente, la 

legisladora, el funcionario y 
autoridades de este Congreso 
realizaron un recorrido por 
los stands para escuchar 
la exposición de las y los 
emprendedores acerca de 
sus productos y de su amplia 
recomendación por su 
origen, manufactura, calidad 
y precio.

productos y sus derivados, a 
precios accesibles.

La presidenta de la 
LXVI Legislatura, diputada 
Adriana Esther Martínez 
Sánchez, dio la bienvenida 
a las y los productores, 
tanto jóvenes como 
experimentados, y destacó 

la calidad de la mano de obra 
que caracteriza a las y los 
emprendedores y artesanos 
veracruzanos.

Acompañada por el 
director del Instituto 
Veracruzano de la Juventud 
(IVJ), Jonathan Yunuel 
Ramírez Martínez, la 

Ramos Alor, quienes han 
estado en el movimiento 
desde su fundación. 

Rocío Nahle García 
recordó que fue la primera 

diputada federal de Morena 
por este distrito 11, seguida 
por la actual legisladora 
federal en funciones, Tania 
Cruz Santos “quiero hacer 

un reconocimiento a la 
diputada Tania Cruz, ella 
ha estado dos veces en la 
Cámara de Diputados, ha 
hecho un excelente trabajo 
para el movimiento”, 
expresó Nahle García.

Destacó que en sincronía 
con el movimiento y de 
acuerdo al relevo que marca 
el INE así como el respeto 

a la equidad de género, el 
movimiento ha dado paso 
a otros cuadros y aquí en 
Coatzacoalcos no es la 
excepción.

“Así es, así es el 
movimiento, entonces 
mi reconocimiento para 
Tania, para Roberto y nos 
sentimos orgullosos del 
trabajo que la compañera 

ha hecho y concluye el 31 
de agosto, tuvo el privilegio 
de estar en la Cámara en 
un momento histórico 
cuando nuestro presidente 
López Obrador estuvo en 
el mandato y seguramente 
al doctor Ramos Alor, le va 
a tocar también acompañar 
a nuestra próxima 
presidenta”, concluyó.

del movimiento así como 
liderazgos de esta zona con 
quienes compartió el pan y 
la sal.

Fue acompañada por 
Esteban Ramírez Zepeta, 
dirigente estatal de Morena; 
Dorheny García Cayetano, 
presidenta del Consejo 
Estatal de Morena; Alejandro 
Porras Marín, Secretario 
Nacional de Jóvenes Morena; 

Roberto Ramos Alor, 
candidato a la diputación 
federal en el distrito XI de 
Coatzacoalcos; la diputada 
local, Eusebia Cortés Pérez; 
la alcaldesa de Minatitlán, 
Carmen Medel Palma; el 
alcalde de Coatzacoalcos, 
Amado Cruz Malpica y 
Tania Cruz Santos, diputada 
federal en funciones por el 
distrito XI de Coatzacoalcos.
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Constructoras quebrarían por mantenimiento del 
Ejército a carreteras federales, advierten empresarios 

Pobladores de Medellín de Bravo 
bloquean obra de Grupo MAS

Marchan por joven asesinado 
en Ixhuatlán del Café

ALEJANDRO ÁVILA  
Ixhuatlán del Café, Veracruz

Familiares de Porfirio 
Ramírez Colorado, 
joven asesinado 

el pasado 27 de enero, 
marcharon la tarde de 
este domingo en calles de 
la comunidad El Presidio 
perteneciente al municipio 
de Ixhuatlán del Café, ya 
que exigen a la Fiscalía de 
Veracruz avances en el caso.

La marcha fue 
encabezada por la esposa 
del joven finado, Lourdes 
Monserrat Vichiqui 
Yobal de apenas 25 años, 
quién relató el cuerpo fue 
asesinado de impactos de 
bala y desmembrado para 
aventarlo a orilla de río.

La madre de la víctima, 
María Isabel Colorado 
Martínez, agregó que su hijo 
vivía para su familia y el día 
de su muerte había salido a 
trabajar a su finca pero ya no 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruzb

La incursión del 
Ejército Mexicano 
en el mantenimiento 

a las carreteas federales 
en el país podría causar el 
cierre de 10 mil empresas 
constructoras advirtió el 
presidente de la Sociedad 
Mexicana de Industriales 
y Transformadores de la 
Construcción (SMITC), 
Marcos Salas. 

ALEJANDRO ÁVILA  
Medellín de Bravo, Veracruz

Pobladores de Medellín 
de Bravo detuvieron los 
trabajos que reiniciaría 

la empresa privada, Grupo 
MAS para sustraer agua del 
Río Cotaxtla.

El bloqueo a los trabajos es 
sobre la carretera Federal 180, 
a unos metros del crucero  
con la carretera Medellín - 
Jamapa.

Es de recordar que la 
empresa privada Grupo MAS, 
pretende hacer un acueducto 
subterráneo de 3 kilómetros 
que vaya desde el Río Cotaxtla 
hacia la planta potabilizadora 
en la localidad de El Tejar en 
el municipio de Medellín de 

regresó a su hogar.
La familia señalada 

directamente como el 
presunto homicida a su 
propio tío, Porfirio Ramírez 
Ortiz, con quien tenía 
rencillas por una herencia 
que su abuelo le dejó y con 
quien ya había discutido, 
mismo que fue visto en 
la barranca el día de los 

hechos y desde esa fecha 
no ha vuelto a su casa, pues 
huyo de la comunidad.

Ahora exigen a las 
autoridades de la Fiscalía 
que se investigue y se 
detenga al responsable de 
este terrible hecho, pues 
dejó en la orfandad a dos 
menores, una niña de 5 años 
y un niño de un año y medio.

Luego de que la 
Secretaría de Infraestructura 
Comunicaciones y 
Transportes canceló más 
de 550 procesos licitatorios 
del Programa Nacional de 
Conservación de Carreteras 
2024 debido a que será la 
Secretaría de la Defensa 
Nacional quien se hará 
cargo del mantenimiento 
carretero, los constructores 
interpondrán un amparo 
colectivo en contra de 
esta medida avalada por el 

presidente Andrés Manuel 
López Obrador. 

Marcos Salas aseguró 
que por lo menos 300 
empresas son veracruzanas, 
por lo que buscan sumar a 
organizaciones constructoras 
con el fin de que se les explique 
dicha decisión federal de 
asignar a la Secretaría de la 
Defensa Nacional (Sedena) 11 
mil millones de pesos que se 
le habían presupuestado a la 
Secretaría de Infraestructura 
Comunicaciones y 

Transportes (SICT). 
“Prácticamente ningún 

constructor que se dedica 
al mantenimiento de las 
carreteras tendrá trabajo, 
porque todo ese programa 
lo realizará los militares, 
en lugar de salvaguardar la 
seguridad de los mexicanos, 
ahora se dedicarán a tapar 
baches” dijo. 

También estiman que se 
pierdan por lo menos 200 
mil empleos directos a nivel 
nacional.

Bravo.
A decir de los directivos 

de Grupo MAS estos 
cuentan con todos los 

documentos de Conagua en 
regla y además, un Juez les 
otorgó protección judicial 
para que puedan concluir 

la obra con protección de 
seguridad pública, a fin de 
que los trabajadores no sean 
molestados.

Esta obra en la cual se 
invertirán en total 100 
millones de pesos tiene que 
ser concluida antes de la época 
de estiaje, colegio celebrará 
beneficiar a 180 colonias de 
los municipios de Veracruz, 
Boca del Río y Medellín de 

Bravo.
Es de mencionar que el Río 

Jamapa abastece únicamente 
el 45 por ciento de la planta 
potabilizadora, por lo cual 
los directivos de Grupo MAS 
aseguran que necesitan otra 
línea de captación.
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Sección B

En la  calle Naciones Unidas, de la colonia el Esfuerzo de Tuxpan 

Transforman vialidades 
con obra de pavimentación, 
guarniciones y banquetas

Realizan Lunes Cívico en conmemoración 
de la creación del Instituto Nacional de la 

Juventud Mexicana
REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

Alumnas y alumnos del 
Centro Regional de 
Educación Normal 

“Dr. Gonzalo Aguirre 
Beltrán”, participaron en el 
lunes cívico que realizó el 

AGENCIAS 
Tuxpan Veracruz 

El Cabildo de Tuxpan, 
directores y vecinos 
participaron en la 

inauguración de la obra de 
pavimentación, guarniciones 
y banquetas de la calle 
Naciones Unidas, de la 
colonia El Esfuerzo.

La obra fue entregada 
por el acalde José Manuel 
Pozos Castro; la síndica única 
Mtra. Beatriz Piña Vergara; 
la regidora Anahí Aguilar 
López y los regidores Juan 
Gómez García, Axel Bernal 
Herrera y Luis Demetrio 
López Marín; quienes 
refrendaron su compromiso 
de seguir trabajando por el 
bienestar de la población. 

En esta construcción se 
invirtieron 1 millón 497 
mil 379 pesos del Fondo 
de Aportaciones para la 
Infraestructura Social 
Municipal.

“Estamos seguros de que 
cuando se invierte en calles 
modernas y seguras, se genera 
un ambiente propicio para el 
crecimiento y la prosperidad 
de las familias”, señaló 
el alcalde en un mensaje 
dirigido a los vecinos de la 
calle Naciones Unidas. 

El mandatario detalló 
que con esta pavimentación 
ahora se tendrá una salida 
directa a la Av. Las Américas, 
y que a través de las calles 
Guillermo Prieto y Francisco 
Zarco se podrá acceder al 
Libramiento López Mateos. 

Mencionó que cada obra 
que entrega el gobierno que 
encabeza tiene un impacto 

positivo en la vida de las 
familias, al ponerlas en la 
ruta del progreso. 

Bajo ese tenor, Pozos 
Castro reconoció una vez 
más a sus compañeros del 
cabildo: “todos juntos nos 
hemos dedicado a trabajar 
y a participar analizando las 
obras que son más necesarias, 
por lo que este año hemos 
tenido muy buenos 
resultados apoyando a varias 
colonias y comunidades 
rurales”. 

“Está claro que podemos 
lograr esto y mucho más, si 
continuamos haciendo un 
trabajo en equipo podemos 
hacer muchas cosas en 
favor de nuestro municipio, 
porque el compromiso que 
tenemos es transformar 
Tuxpan”, destacó.  

Héctor Rubén Cruz 
Santiago, presidente del 
Comité de Contraloría 
Social, agradeció al gobierno 
de Tuxpan: “lo que veíamos 
lejos de lograr, hoy es una 
realidad, y todo gracias a 
usted y a todo su equipo. 
Señor alcalde, muchas 
gracias”.

Al evento inaugural 
también asistieron Jesús 
Carballo Serrano, director 
de Desarrollo Social; Pedro 
de Jesús Espinoza Pérez, 
director de Obras Públicas, y 
Evelio Santos Lecona, vocal 
del Consejo de Desarrollo 
Municipal. 

*Este programa es 
público, ajeno a cualquier 
partido político. Queda 
prohibido el uso con fines 
ajenos a los establecidos en 
este programa.

H. Ayuntamiento de Tuxpan 
para conmemorar la creación 
del Instituto Nacional de la 
Juventud Mexicana. 

El acto estuvo encabezado 
por el Prof.  Jorge Arturo 
García Robles, director de 
Educación, en representación 
del alcalde José Manuel 

Pozos Castro, y los  
ediles Maryanela Monroy 
Flores y Luis Demetrio 
López Marín. 

Durante el acto los 
estudiantes expusieron las 
efemérides de la semana 
y presentaron una reseña 
alusiva a la creación del 

Instituto Nacional de la 
Juventud Mexicana. 

La titular de la Dirección 
de Juventud y Recreación, 
Ing. Karla Ivette Martínez 
Hernández, exhortó a los 
jóvenes a participar en 
actividades que les permitan 
un mejor desarrollo en la 
sociedad. 

En el evento también se 
contó con la presencia de la 
Profa. María Luisa González 
Berman, directora del CREN; 
la Mtra. Irene Ramírez 
Martínez, subdirectora 
académica; la Lic. Yeni 
Elizabeth Díaz Quevedo, 
coordinadora de zona 
Tuxpan del IVEA; la Mtra. 
Marisol Miquelajauregui 
Guzmán, directora de 

Museos y Bibliotecas; y 
la Lic. Berenice Cruz del 
Ángel, jefa de Servicios 
Administrativos de la SEV.

Así mismo, asistieron 
elementos de Policía 
Municipal y de Protección 

Civil y Bomberos, además 
de personal docente y padres 
de familia de los estudiantes 
participantes, y directores y 
coordinadores de las diversas 
áreas de este ayuntamiento 
de Tuxpan.
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Alberto de Jesús Ortiz Ramírez

Nydia Azucena Bastián Atzin

Un amor inexistente

No hay nada malo
Qué tiene de malo no 

poder con todo? O 
no saber todo, o no 

soportarlo todo. A algunos se 
les ha inculcado que siempre 
pueden afrontar cualquier 
adversidad, que son fuertes y 
todo lo pueden, pero eso no es 
cierto.

Hay muchas situaciones 
que cualquiera supera, pero 
otras se vuelven difíciles; hay 
problemas que sí te agotan, que 
sí acaban con tus energías, que sí 
te derrotan, y eso no tiene nada 
de malo. 

No siempre se puede con 
todo. Esa es una mala enseñanza 
de muchos padres. Se vale llorar, 
se vale decir “ya no puedo”, se 
vale rendirse. 

Es válido cualquier 
sentimiento, siempre y cuando 
no se afecte a los demás al 
afrontarlos. Es válido sentirse 
en lo más profundo del abismo, 
lo que no es válido es quedarse 
ahí. Poco a poco se sale, con el 
tiempo se mejora, con el tiempo 
se sana, con el tiempo lo logras y 
si no se logra se pide ayuda. 

Al final, lo importante es 
vivir cada sentimiento, pero 
buscar el bienestar.

Desde hace algún tiempo 
no me preocupaba el 
tema del amor, pero 

no era porque no le tomara 
importancia sino más bien 
por no querer volver a vivir 
la misma situación de antes. 
Es difícil imaginar que 
pudiera volver abrirme a ese 
sentimiento, ya que gracias 
a lo que sucedió he perdido 
la confianza. Todos los días 
iba por la calle mirando los 
delicados rostros, esperando 
tontamente encontrar 
aquello que busco con tanta 
desesperación y terminaba 
decepcionado, quizá mi error 
es creer que al husmear en los 
ojos de las demás voy a hallar 
lo que deseo.

Trataba de no hablar 
al respecto por temor de 
caer en la monotonía y que 
las personas que quiero se 
cansaran de escucharme, 
pero en el fondo es algo que 
no podía dejar de pensar. 
Mantenía mi mente ocupada 
con una cosa, después con otra 
y finalmente terminaba tan 
agotado que al final del día caía 
sobre mi colchón, dejando que 
el sueño me desconectara del 
mundo por un rato para evitar 
regresar al inicio. Aunque 
aprovechaba cada minuto 
para hacer lo que quería, esa 
idea se mantenía latente, a la 
espera de encontrarme en un 
momento de silencio y soledad 
para volver a atacarme, para 
desesperarme y terminar 
llorando hasta sacar todo eso 
que llevaba guardando para 
mí.

Mis días eran así hasta que 
un día centré mi atención en 

alguien. 
Aquella mujer formaba 

parte de mi rutina al menos 
unas dos veces por semana, 
aunque no hablábamos ni 
una sola vez sobre temas 
personales, por lo menos 
cruzábamos palabras para 
asuntos laborales. Sin el afán 
de demeritar su profesión, 
aún tiene un puesto bajo, pero 
tras ver su rendimiento desde 
donde me encontraba, no 
tenía la menor duda de que 
subiría muy pronto hasta el 
lugar que merece por ser una 
persona muy dedicada.

Intentaba no mezclar 
las situaciones, pero era 
complicado no sentirse 
cautivado por sus ojos, lo 
delicado de la piel de su rostro 
y las facciones finas que la 
hacen ver como una auténtica 
dama de la alta sociedad. 
Conforme pasaba el tiempo 
apreciaba más detalles sobre 
su persona, las perfectas 
curvas de sus caderas hasta 
el sedoso y oscuro tono de su 
cabello, el cual tenía recogido 
con una red adornada con 
pequeñas piedras brillantes. 
Cuando pensé que no podía 
sentirme más atraído, escuché 
cuando soltó una genuina risa 
debido a algo gracioso que le 
contaron sus compañeros, 
pues su voz era una hermosa 
melodía que me encantaba 
escuchar.

A pesar de todo aquello, mi 
mente aún estaba con muchas 
dudas, por una parte, yo no 
tenía mucho para ofrecerle 
y por otra, me resultaba 
impensable que alguien como 
ella pudiera fijarse en un 

hombre tan simple como yo. 
Asimismo, estaba el tema 
más importante dentro de 
todo esto: el amor. Todo lo 
que sentía era una atracción 
física y me había dejado 
llevar por eso, pues no podía 
asegurar que el sentimiento 
existía por solo verla dos 
veces a la semana y mucho 
menos lo creía posible, ya 
que nadie se puede flechar 
por apreciar únicamente el 
exterior. Para aquella mujer 
yo era un hombre más, en 
un lugar que habitualmente 
está lleno de personas 
desconocidas.

La historia de un 
supuesto amor que me 
había fabricado solo llegó 
hasta ahí. Mi mente ya iba 
muy adelante del presente, 
creó momentos felices que 
no existían, una familia que 
nunca se formó y avivó un 
corazón que aún se estaba 
reparando. Lo deseaba tanto, 
pero al mismo tiempo me 
preguntaba si un día podía 
tener algo así.

Todavía sigo ahí, dos 
veces por semana, aunque 
sé que pronto dejaré 
de asistir pues ya no es 
necesario continuar yendo. 
Tengo muchas preguntas 
y también miedo, pues 
mi futuro es demasiado 
incierto y mientras que el 
reloj continúa con su tic tac, 
aun no puedo ver la salida 
al final del túnel. Muy en el 
fondo anhelo las delicadas 
caricias, los momentos de 
felicidad y por supuesto, 
sentir otra vez el calor en mi 
corazón.
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Total malestar de 
vecinos  de las 
comunidades de 

este municipio, ante los 
constantes y prolongados  

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Al realizarse la 
ceremonia de los 
lunes cívicos en las 

instalaciones del Centro 
de Atención Múltiple, 
ubicado en el Barrio del 
Fortín, el licenciado Amado 
Vicencio Cruz, secretario 
del H. Ayuntamiento 
Constitucional y en 
representación del alcalde 
Miguel Ángel Uribe Toral, 
en su mensaje dirigido a los 
padres de los alumnos afirmó 
que la Educación ha sido, es 
y seguirá los cimientos pata 
una buena transformación 
de  los pueblos.

Es tan noble la labor de 
las y los profesores, pues 
con ella se forman las 
futuras generaciones del 

Constantes apagones en comunidades 

Lunes Cívico en Centro 
de Atención Múltiple 

futuro de Cazones, por lo 
que el gobierno municipal 
trabaja continuamente  
para impulsar la 
transformación educativa, 
proceso durante la presente 
administración se han 
construido y se están 
construyendo domos, aulas 
y se están entregando becas y 
otorgando servicios públicos 
que mejoran el bienestar de 
los estudiantes y profesores.

Así mismo expresó 
el reconocimiento a los 
profesores el arduo trabajo 
que se realiza en el Centro 
de Atención Múltiple  de 
este municipio, en beneficio 
de los alumnos que a diario 
reciben la educación para 
el día de mañana estos 
alumnos tengan una mejor 
cultura cívica y formen una 
mejor sociedad.

afectando a las familias 
de las comunidades como 
Cruz Blanca, Cruz Blanca 
Dos y Emiliano Zapata, 
Buenavista, por mencionar 
algunas.

Las amas de casa muy 
preocupadas por estos 
acontecimientos  que están 
ocurriendo muy frecuentes, 
por lo que gran parte de 
los productos que guardan 
en sus refrigeradores, se 
les echan a perder y estos 
calores que se avecinan 
indicaron que no se puede 
no dormir.

Por lo que es muy 
urgente que la CFE, brinde 
una pronta revisión  a las 
líneas que suministran de 
energía eléctrica a  estas 
comunidades cazoneñas.

apagones que se registran, 
por lo que hacen un llamado 
a la Comisión Federal de 
Electricidad a que corrija 
estos cortes de la energía 
eléctrica.

Cabe hacer mención 
que estos apagones vienen 
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AGENCIAS 
Washington

Un miembro activo 
de la Fuerza Aérea 
de Estados Unidos 

murió tras prenderse fuego 
frente a la embajada de 
Israel en Washington, al 
tiempo que declaraba que 
“ya no será cómplice del 
genocidio”.

El aviador de 25 años, 
Aaron Bushnell, de San 
Antonio, Texas, falleció 
a causa de sus heridas, 
informó el Departamento 
de Policía Metropolitana el 
lunes.

Medios locales 
informaron que el sujeto, 
que vestía uniforme, 
aparentemente transmitía 
en directo en la red social 
Twitch, asegurando que "no 
será cómplice de genocidio" 
antes de rociarse con 

AGENCIAS 
Miami

Un hombre 
a p a r e n t e m e n t e 
confesó a su esposa 

haber asesinado a su hijo 
con una pistola, en un video 
difundido por la policía de 
Miami-Dade.

Las imágenes muestran 
a David Contreras hablar 
con su mujer a través del 
intercomunicador de su puerta 
(aparato que grabó todo), y éste 
describe una discusión que 
tuvo con el joven.

El hecho ocurrió el 3 de 
noviembre del 2023, cuando el 
hombre dijo haber cometido 
el asesinato de su hijo Erick 
Contreras de 21 años. Pero la 
policía de Miami publicó el 
material el 23 de febrero del 
2024.

¿Está vivo? ¿Está 
respirando?", le pregunta la 

AGENCIAS 
Washington, Estados Unidos   

El presidente ucraniano, 
Volodímir Zelensky, 
acusó a Donald Trump 

de ponerse "del lado" del 
mandatario ruso Vladimir 
Putin y advirtió que millones 
de personas podrían 
morir sin la nueva ayuda 
estadounidense a Kiev.

El líder ucraniano dio 
una entrevista a la CNN en 
un momento en el que el 
presidente estadunidense 
Joe Biden intenta que los 
republicanos de la Cámara 
de Representantes autoricen 
el desembolso de 61 mil 
000 millones de dólares 
adicionales a Ucrania.

Según fragmentos de la 
entrevista publicados este 
lunes, Zelensky dijo que él 
"no puede entender cómo 
Donald Trump puede estar 
del lado de Putin", y lo calificó 
de "increíble".

Zelensky dijo que no cree 
que Trump, favorito para la 
nominación presidencial 
republicana de cara a las 
presidenciales de noviembre, 
entienda a Putin pese a 
haberse reunido con él 

Zelensky acusa a 
Trump de ponerse 
"del lado" de Putin

Se incendia soldado frente a embajada 
de Israel en EU; "Palestina libre", gritó 

Hombre confiesa asesinato de su hijo tras discusión en Miami

durante su mandato.
"Creo que Donald Trump 

no conoce a Putin", afirmó 
Zelensky. "No creo que 
entienda que Putin nunca se 
detendrá".

Trump ha calificado 
de despilfarro la ayuda y 
ha tratado de vincular el 
debate sobre Ucrania con 
un refuerzo de las políticas 
migratorias para frenar la 
entrada de migrantes por la 
frontera con México.

J.D. Vance, un senador 
republicano que simpatiza 
con Trump, dijo este mes en 
la Conferencia de Seguridad 
de Múnich que la ayuda 
estadounidense "no va a 
cambiar fundamentalmente 
la realidad en el campo de 
batalla".

Zelensky invitó a Vance 
a visitar la línea del frente: 
"Comprenderá que millones 
de personas serán asesinadas" 
sin una nueva ayuda 
estadounidense.

Recientemente Rusia 
se apoderó de la ciudad de 
Avdiivka, en la región oriental 
de Donetsk, y las tropas 
ucranianas afirmaron que se 
vieron obligadas a racionar la 
munición debido a la escasez.

líquido, en referencia a las 
acciones militares de Israel 
en Gaza.

A continuación se 

inmoló mientras gritaba 
"¡Palestina libre!" hasta 
que cayó al suelo, según los 
reportes

Agentes policiales 
creen que el hombre inició 
una transmisión, puso su 
teléfono en el piso y luego 

se roció combustible y se 
prendió fuego. 

Posteriormente el 
video fue retirado de la 
plataforma, pero agencias 
policiales obtuvieron una 
copia y la revisaron.

El incidente ocurrió en un 
momento en que el primer 
ministro israelí Benjamin 
Netanyahu intenta obtener 
la aprobación de su gabinete 
para iniciar una operación 
militar en la ciudad de 
Rafah, en el sur de la Franja 
de Gaza, en lo que se negocia 
un acuerdo de cese del 
fuego. La ofensiva militar 
de Israel en Gaza ha sido 
objeto de críticas e incluso 
acusaciones de genocidio 
contra los palestinos.

El gobierno israelí ha 
negado vehementemente 
las acusaciones de genocidio 
y asegura que lleva a cabo 
sus operaciones de la guerra 

contra Hamás en apego al 
derecho internacional.

En diciembre pasado, una 
persona se inmoló frente 
al consulado de Israel en 
Atlanta y usó gasolina, según 
los bomberos de Atlanta. 
En el lugar se encontró una 
bandera palestina. Se cree 
que el acto fue una “protesta 
política extrema”.

El Departamento de 
Policía Metropolitana de 
Washington señaló en 
un comunicado que sus 
agentes habían respondido 
a un reporte afuera de la 
embajada de Israel para 
apoyar a los agentes del 
Servicio Secreto y que su 
escuadrón antibombas 
también fue llamado para 
inspeccionar un vehículo 
sospechoso. La policía indicó 
que no se encontraron 
materiales peligrosos dentro 
del vehículo.

esposa, quien había llamado 
a la cámara desde su teléfono 
celular. "No, no está respirando", 
respondió Contreras. "Está 
muerto", lamentó.

Por lo anterior, el padre de 
familia de 52 años enfrenta 
cargos de asesinato en segundo 
grado. Según el reporte de 
la policía, padre e hijo se 
encontraban discutiendo y 
este termino disparándole con 
una pistola.

"¿Por qué, David?", increpa 
la mujer, a lo que él responde 
"la pelea de camino a casa era 
insoportable. Luego cuando 
llegamos él tomó las llaves y 
dijo que se iba con Jacob y con 
unas amigas. Yo le respondí 
que no, y que lo iba a impedir", 
confesó.

Eric Contreras era un 
estudiante universitario 
"divertido y cariñoso" según sus 
amigos, que a menudo tenia 
peleas con sus padres. El medio 

local Nbc Miami reportó que 
la familia Contreras había 
viajado a Orlando para un viaje 
a Disney, pero dijeron que 
debido al comportamiento de 
Eric, él y su padre regresaron a 
Kendall, la pelea se intensificó 
y se volvió mortal.

Según un informe de 
arresto, David Contreras le 
disparó a su hijo varias veces 
"por razones desconocidas" y 
luego llamó a la policía y les 
dijo lo que acababa de hacer.

La policía comenta que 
no es la primera vez que 
el arrestado amenazó con 
dispararle a su hijo. En 
mayo pasado, la policía dijo 
que disparó al techo, y en 
Halloween, pocos días antes 
del tiroteo fatal, apuntó con un 
arma a su hijo.

El abogado del padre dijo 
que su cliente luchaba con su 
salud mental y que eso pudo 
haber sido un factor en el 

incidente.
"La víctima es el hijo del 

acusado y ha sufrido algunas 
condiciones emocionales y 
mentales graves, y todavía 
estamos tratando de 
determinar qué pasó y por qué 
pasó", dijo uno de los abogados, 

citado por Nbc Miami.
Aquí la supuesta confesión:
El acusado compareció 

durante la audiencia en la corte 
el pasado 27 de noviembre, y se 
declaró no culpable, pero ha 
estado detenido sin derecho a 
fianza desde su arresto.

Los abogados defensores 
esperan que a David Contreras 
se le permita regresar a casa 
mientras espera el juicio. 
Los fiscales quieren que 
permanezca en prisión. Se 
esperaba que la audiencia 
continúe en marzo.
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Invitan a realizarse pruebas rápidas 
de detección de VIH en Xalapa 

Masacre en Acultzingo sería por 
ajuste de cuentas: Gobernador 

“El Wacho”, responsable de 
multihomicidios en Poza Rica 

está grave y bajo custodia: CGJ
HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El “Wacho”, presunto 
autor intelectual y 
material de varios 

multihomicidios en Poza 
Rica se encuentra grave en 
un hospital tras ser herido 
por arma de fuego durante 
un enfrentamiento, informó 
el gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez. 

La intención de privar de 
la libertad a una persona en 
días pasados derivó en un 
tiroteo en el que “El Wacho”, 
segundo de “El Coco”, jefe de 
plaza de uno de los grupos 
delincuenciales que han 
generado violencia en dicho 
municipio por la disputa del 
control de varios delitos fue 
gravemente herido: 

“Ya se tiene por localizado 
e identificado a un generador 
de violencia alias “El Guacho” 
en Poza Rica”, está bajo 
tratamiento hospitalario, 
pero se le tiene ya 
identificado quién es y lo que 
hacía. Es el cabecilla de estos 
multihomicidios que han 
sucedido en Poza Rica y era el 
autor intelectual y material. 
Estamos pendientes, está 
en una situación muy grave 
en el hospital. Al parecer, 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El asesinato de 7 personas 
en el municipio de 
Acultzingo, entre ellas 

un menor de edad, estaría 
motivada por un ajuste de 
cuentas entre grupos de la 
delincuencia organizada 
según revelan las primeras 
investigaciones. 

Este lunes el gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez 
dio a conocer que una de 
las mujeres asesinadas era 
cobradora de piso de Roberto 
de los Santos alias  

"El Bukanas" y que la 
única línea de investigación 
que se sigue sobre dicho 
crimen es la pugna entre la 
delincuencia organizada en 
dicha zona:

" L a m e n t a b l e m e n t e 
cuando empezamos a 
indagar el motivo por el 
cual atentaron contra una 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El Ayuntamiento de 
Xalapa a través del 
instituto Municipal 

de las Mujeres realizará una 
campaña permanente de 
pruebas gratuitas de VIH 
en coordinación con AHF 
México. 

Los miércoles y jueves a a 
partir de las 2 y hasta las 7 de 
la noche se realizarán estás 
pruebas rápidas en la avenida 
Manuel Ávila Camacho, en 
las instalaciones del IMM de 
Xalapa. 

Las personas de  
cualquier edad con vida 
sexual activia y que hayan 
tenido alguna relación de 
riesgo, es decir, sin protección 
o que el condón se haya roto 

en un intento de privar de 
la libertad a una persona, 
algo les salió mal y hubo 
disparos y él resultó con una 
herida muy grave, entonces 
se le identificó” informó el 
mandatario en conferencia 
de prensa. 

El Wacho, quien sería el 
responsable de asesinar al 
comandante de la policía 
en Espinal y del asesinato 
de varias personas cuyos 
restos fueron encontrados 
en hieleras en Poza Rica 
cuenta con tres órdenes de 
aprehensión, mismas que se 
le ejecutarán si es que mejora 
su estado de salud: 

“Se le da la atención 
hospitalaria, pero ya estamos 
listos para aplicarle las 
órdenes de aprehensión, 
él tiene tres órdenes de 
aprehensión en su contra. 
Según el reporte médico es 
que está muy grave, al parecer 
tiene muerte cerebral”. 
Al estar ya identificado y 
localizado vamos a esperar. 

El hospital donde se 
encuentra este que es 
uno de los principales 
delincuentes más buscados 
por las autoridades está 
debidamente vigilado 
explicó el gobernador García 
Jiménez.

familia indagando lo que 
estaba pasando en la familia 
y vemos que dos miembros 
de esta familia operaban 
para el grupo del Bukanas,  
que una de las mujeres era la 
cobradora de piso del grupo 
del Bukanas".

Precisó que la escisión 
entre el grupo Zetas Nueva 
Escuela y el Bukanas por 
controlar los cobros de piso 
y el robo al transporte y 
ahora también el tráfico 
de migrantes generó dicho 
crimen:  

Tras lamentar este 
hecho que mantiene el 
temor en Acultzingo y 
derivó en un despliegue 
fuerzas de seguridad, el 
gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez aseguró que 
se hará justicia a las víctimas 
independientemente de 
la actividad a la que se 
dedicarán o grupos a los que 
pertenecieran.

o que alguna de las parejas 
utilice drogas inyectables 
o mujeres en gestación son 
quienes pueden aprovechar 
dichas pruebas. Quienes no 
puedan acudir en dichos 
días y horarios pueden 
agendar una cita de manera 
anticipada. 

Además el objetivo es 
concientizar sobre el uso del 
condón con el fin de evitar 
Infracciones de Transmisión 
Sexual, principalmente el 
VIH.

Mujeres, hombres y 
personas de la diversidad 
sexual han hecho uso de 
estas pruebas. Quienes 
dan positivo, reciben 
acompañamiento con 
tratamiento gratuito. 

Al mes se han detectado 
hasta tres casos positivos, 

principalmente en hombres.
De acuerdo a AHF 

México, hay suficiente 

abasto de retrovirales en 
hospitales como el Centro de 
Alta Especialidad (CAE) en 

Xalapa. 
Actualmente Veracruz es 

el tercer estado del país con 

el mayor número de casos de 
VIH y el primero con casos 
de mujeres.
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“Toda esta inversión que está llegando, hay que ordenarla”, destacó Claudia Sheinbaum como el objetivo para generar 
desarrollo nacional
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REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

Pensar en la inversión 
como un camino para 
generar bienestar, 

derechos, conocimientos, 
libertades y mejores 
condiciones de vida, es 
el objetivo de la Cuarta 
Transformación, así lo  
destacó Claudia Sheinbaum 
durante el más reciente 
capítulo de su podcast, en 
el que estuvo acompañada 
de la empresaria Altagracia  
Gómez.

”Estamos pensando en 
las personas en como no 
necesariamente la inversión 
por la inversión, sino que la 
inversión genere bienestar, 
genere un buen vivir, que 
quien va trabajar en una 
empresa tenga un buen salario, 
tenga acceso a la vivienda, que 
tenga acceso a las escuelas, a 
una clínica”, explicó.

Aseveró que uno de los 
primeros pasos para seguir 
construyendo una nación con 

Asesinan a Miguel 
Zavala, aspirante de 

Morena en Michoacán

Claudia Sheinbaum destaca la inversión 
que genere bienestar, derechos y una 

mejor calidad de vida para los mexicanos 

Sentencian a 4 mujeres ligadas a grupo criminal 
que atacó a periodista Ciro Gómez Leyva

AGENCIAS 
Zacatecas

Un juez federal condenó 
a cuatro mujeres a 3 
años 11 meses y 16 

días de prisión, tras haber 
aceptado ser responsables del 
delito de asociación delictuosa 
y de formar parte del grupo 
delictivo que atentó contra el 
periodista Ciro Gómez Leyva 
el 15 de diciembre de 2022.

El juez Edmundo Manuel 
Perusquia Cabañas, aceptó 
el procedimiento abreviado 
contra las cuatro mujeres y 
dictó la sentencia, además de 
que les impuso una multa de 10 
mil 270 pesos a cada una.

Las sentenciadas son: 
Jacqueline Calzada Jaramillo, 
Daniela Amairani Salgado 
Cuéllar, Elizabeth Mireya 
Ramírez Castillo y Leslie 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Esta tarde se reportó el 
asesinato de Miguel 
Ángel Zavala, aspirante 

a candidato a presidente 
municipal por Morena en 
el municipio de Maravatío, 
Michoacán.

Los primeros reportes 
refieren que el aspirante 
fue ultimado a tiros en la 
entrada del Hospital El 
Ángel, que se ubica en la 
calle Cereza número 10 en 
el fraccionamiento Rancho 
La Huerta en el estado de 
Michoacán. 

El médico ginecólogo 
y obstetra se encontraba 
a bordo de su vehículo, 
en la entrada del hospital, 
cuando sujetos armados lo 
interceptaron y le dispararon 
en varias ocasiones y después 

huyeron.
Otro aspirante asesinado 

más
Pese a los esfuerzos 

del personal médico, el 
morenista perdió la vida al 
instante.

En la zona, personal 

de la Policía Municipal 
implementó un operativo 
donde participa la Fiscalía 
General del Estado (FGE).

Hasta el momento, 
la dirigencia estatal de 
Morena no ha emitido 
posicionamiento alguno.

más y mejor desarrollo, como 
se ha hecho desde la llegada 
de la 4T, es vital pensar en 
una inversión ordenada que 
no solo convierta a México 
en una gran maquiladora, 
sino que además sea fuente de 
conocimientos e innovaciones 
de todo tipo.

”La idea es que además 
de lo que vamos a hacer de 
fortalecer los programas 
sociales, de educación, de 
salud, que en este proceso de 
inversión pública e inversión 
privada podamos juntarnos 
para potenciar el desarrollo de 
nuestro país”, garantizó.

Durante la charla, 
Altagracia Gómez señaló 
algunos de los ejes que se 
deben de tomar en cuenta 
para lograr generar una 
inversión que tenga al centro 
de las prioridades el bienestar, 
como es el caso de los recursos 
naturales de cada zona del 
país, el sector turístico de 
cada entidad, los usos de suelo, 
entre otras cuestiones.

Asimismo, aseveró que 

para lograr que la prosperidad 
sea compartida es necesario 
aplicar estrategias como la 
creación de los polos del 
bienestar como sucederá en 
todo el recorrido del Tren 
Transístmico, ya que destacó 
se trata de la mejor forma 
de lograr que una mejor 
economía llegue a las familias.

”Creemos que la mejor 
forma de generar círculos 
virtuosos en la inversión y 
que puedan precisamente 
convertirse en prosperidad 
compartida es que haya 
corredores industriales, polos 
de bienestar, porque hacen dos 
cosas, ordenan la inversión 
generan y dos generan 
economías de escala”, agregó.

En este episodio del 
podcast, Claudia Sheinbaum 
y Altagracia Gómez muestran 
la importancia de construir 
el desarrollo de manos de las 
empresarias y empresarios 
para que en un esfuerzo 
colectivo se logre mejorar 
la calidad de vida de todo el 
pueblo de México.

Soledad Gómez Jaramillo, 
quien enfrentarán su pena 
en libertad condicionada, por 
lo que se le impuso medidas 
cautelares, como no acercarse 
al lugar del trabajo de la 
víctima.

En el caso de Junnuén 
Alveli Flores, el juez no 
autorizó el procedimiento 
abreviado, porque no hay datos 
de prueba que la vinculen con 
los hechos.

El abogado Raymundo 
Álvarez Reyes, defensor de 
las mujeres, señaló que las 
mujeres sentenciadas podrán 
recuperar su libertad en los 
próximos días, una vez que 
el juez entregue una versión 
escrita de su sentencia, y que el 
juez de ejecución verifique que 
se cumplan los requisitos para 
poder dejar el penal.

Algunos de los requisitos 

que deberán verificarse 
son: el domicilio donde van 
habitar y donde se les pueda 
realizar visitas por parte de 
las autoridades y presentarse a 
firmar periódicamente.

¿Cuántas personas 
detenidas hay por caso Ciro 
Gómez Leyva? 

Es de mencionar que, 
por este caso, 14 personas 
han sido detenidas y según 
las investigaciones, tres 
de las mujeres son parejas 
sentimentales de algunos de 
los detenidos que participaron 
en el ataque a balazos contra 
el periodista, banda que 
según la Fiscalía General de 
la República (FGR) es liderada 
por Armando Escárcega 
Valdez, El Patrón, quien 
supuestamente ordenó la 
muerte del periodista.

En enero pasado, el 

gobierno de Estados Unidos 
comenzó formalmente con el 
proceso de extradición de El 
Patrón.

La solicitud del gobierno 
de México es por el presunto 
delito de asociación delictuosa 
y no por el atentado que sufrió 
el periodista.

Ciro Gómez Leyva ve a sus 
agresores

El 7 de febrero, el periodista 
Ciro Gómez Leyva dijo que 
fue difícil encontrarse con las 
personas que presuntamente 
están relacionadas con el 
ataque  que sufrió en diciembre 
de 2022, pero aseguró que si 
hay elementos que lo prueben 
tendrán que enfrentar la 
justicia.

Al salir del reclusorio 
Norte, después de que se 
aplazara nuevamente la 
audiencia intermedia, el 

comunicador relató cómo fue 
la experiencia de estar frente a 
frente con los detenidos tras la 
investigación por el ataque.

El periodista aseguró que 
fue un momento difícil

“La sensación sí es difícil, 
el haber visto, haberme 
topado con las personas que 
de acuerdo la autoridad me 
agredieron, es una sensación 
difícil, es dura. Es un momento 
anímico, psicológico difícil, 
yo no le deseo el mal a nadie, 
absolutamente a nadie, si ellos 
fueron pues ni hablar, tendrán 
que enfrentar a la justicia”.

El periodista agradeció a la 
Fiscalía General de la República 
(FGR) y señaló que ve una 
dependencia “verdaderamente 
comprometida” para 
esclarecer los hechos y sostuvo 
que los avances que se tienen 
son “la planta baja del caso”.

“Estamos en la planta baja 
del caso, suponiendo que ellos 
son los culpables estamos en la 
planta baja, de aquí a cuántos 
niveles quedan para llegar al 
autor intelectual, no lo sé pero 
creo que faltan todavía varios, 
varios pisos”.
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Papantla, Ver.                                                                                        

Vecinos de la calle Camelia piden  a las autoridades municipales un lugar 
digno para que sea colocada estatua del maestro Teodoro Cano García

Amor y lealtad por nuestra 
Patria: Eric Domínguez 

Estatua del Mtro. Teodoro Cano 
se encuentra en el abandono 

Ofrecen alternativas de estudio 
para nivel universitario 

Inicia la colecta anual de la Cruz Roja Mexicana 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Durante el acto cívico 
en alusión al Día de 
la Bandera, el alcalde, 

Eric Domínguez Vázquez, 
realizó el abanderamiento 
de 30 instituciones, tanto 
educativas, sindicales y 
civiles, el mayor en lo que 
va de la administración 
municipal.

El acto cívico se realizó 
en la explanada del 
Ayuntamiento, dando inicio 
con el acto cívico y honores 
a la bandera, contando con 
la presencia del alcalde, 
Eric Domínguez Vázquez, 
regidores y profesores y 
alumnos de las diferentes 
instituciones educativas.

Durante su mensaje el 
presidente municipal, Eric 
Domínguez, dijo que el 
abanderamiento de escuelas 
simboliza el honor al lábaro 
patrio y la integridad al 
terrario, por lo realizó el 
abanderamiento de las 
escuelas y les tomó protesta 
a través del juramento a la 
Bandera.

Se  hizo el 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

En la explanada de 
mural a la Cultura 
Totonaca, se llevó 

a cabo la Expo-Orienta, 
la cual fue dirigida a 
los alumnos de nivel 
bachillerato y que van a 
dar el salto a la universidad, 
dicha actividad fue 
organizada por el 
Ayuntamiento.

Dicho evento   se dirigió 
a los alumnos de nivel 
medio superior, donde dan 
el último impulso a lo que 
será su carrera profesional 
y a través  de esta Expo-

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Estatua del maestro 
Teodoro Cano  García  
se encuentra en el 

abandono, fue construida 
para colocarla en un lugar 
representativo en este 
Pueblo Mágico y eso nunca 
sucedió, dicha obra fue 
autorizada en el gobierno del 
ex alcalde, Mariano Romero 
González pero la pandemia 
fue el pretexto ideal para 
dejarla en el olvido.

Dicha obra se encuentra 
en  la parte más alta de la 
calle  Camelia de la colonia 
Guadalupe, a la intemperie, 
en un montículo de tierra, 
a decir de los vecinos ahí la 
fueron abandonar y hasta el 
momento nadie ha hecho 
nada por rescatar esta obra 
que representa al mejor 
artista plástico que ha tenido 
Papantla, por lo que piden 
un lugar digno donde sea 
colocada a las autoridades 
municipales.

Los vecinos señalan que 
la obra la hizo el maestro 
Sergio García Juárez, durante 
la  pasada administración de 
Mariano Romero González y 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Del  26 de febrero 
hasta el 21 de 
mayo, arranca la 

Colecta Nacional de la 
Cruz Roja, cuyo lema es 
“Todos Somos Héroes”,  la 
cual tiene como objetivo 
seguir recaudando  fondos 
y así poder incrementar la  
capacidad de ayuda además 
de responder a cualquier 
eventualidad, dicha 
institución no cuenta con 
subsidio gubernamental, 
su labor es posible gracias 
a los donativos que 

abanderamiento a seis 
preescolares, ocho primarias, 
once telesecundarias, 
dos bachilleratos y una 
universidad, al  Sindicato 
Único de Empleados 
Municipales y la Junta de 
Mejoras de la localidad 
Ignacio Allende.

generosamente realizan los 
mexicanos, las empresas e 
instituciones.

La presidenta del 
Consejo local de la Cruz 
Roja Mexicana Delegación 
Papantla, Rosa Orquídea 
Vigueras López, mencionó 
que durante este tiempo 
personal de esta noble 
institución va a salir a botear 
para solicitar el apoyo de la 
sociedad papanteca.

Señalando que para 
este año 2024 se espera los 
donativos  generosos de 
la ciudadanía, empresas e 
instituciones y así la Cruz 
Roja continúe salvando 

vidas,  cada peso donado 
se convierte en gesto de 
solidaridad que trasciende 
barreras y transforma 
realidades.

Apuntó que con lo que 
se recaude se podrá adquirir 
insumos para que sean 
utilizados para atender a 
las personas que solicitan el 
auxilio de la Cruz Roja.

Vigueras López comentó 
que lamentablemente 
en años pasados  o se ha 
logrado mucho en la colecta 
por lo que en este año no 
hay meta solo se espera que 
la ciudadanía apoye y lograr 
recolectar lo más posible.

se dijo que iban a colocarla 
en un lugar representativo 
pero esto nunca sucedió, 
ya que se vino la pandemia 
por COVID-19 y quedó 
en el olvido, situación que 
lamentan pues  fue un 
recurso mal invertido y que 
se tiró a la basura ya que la 
estatua del maestro Teodoro 
Cano se encuentra en este 
espacio muy alejado de la 
zona centro, informando 
que el presidente de  la 
colonia  Guadalupe tiene 
conocimiento de esta 
situación, pero no le interesa 
lo que pase con esta estatua, 

ya que está más preocupado 
por cuestiones políticas que 
atender las demandas de los 
colonos.

Cabe mencionar 
que algunos vecinos ya 
están analizando que 
hacer con esta estatua, 
ya que consideran que es 
lamentable el abandono en 
la que se tiene la imagen del 
maestro Teodoro Cano que 
mucho dijo por Papantla y 
ahora ninguna autoridad se 
quiere  hacer cargo de dicha 
estatua y  que la mayoría de 
los papantecos ni siquiera 
saben dónde se ubica.

Orienta, se les brindó la  
oportunidad  que vislumbren 
las posibilidades hacia donde 
van a ir con su educación.

Esta actividad es una gama 
de posibilidades que tienen los 
jóvenes para elegir la carrera 
que quieran seguir estudiando 
en su nivel universitario, 
por lo que como autoridades 
municipales están apoyando  
al nivel educativo con este 
tipo de eventos.

Cabe mencionar que el 
desarrollo de la Expo-Orienta, 
la organizó la regidora 
de Educación, Mariela 
García Morgado para llevar 
alternativas de estudios 
a los estudiantes de nivel 

bachillerato.
Las universidades con 

más prestigio estuvieron 
ofreciendo sus diversas 
carreras a los alumnos 
que se dieron cita en 
esta actividad, la cual fue  
encabezada por el alcalde, 
Eric Domínguez Vázquez, 
ya que está convencido que 
el mayor factor del cambio 
de la transformación social 
es la educación, por lo que  
es importante fomentar 
el profesionalismo con 
sentido social y que incidan 
en el desarrollo de la 
transformación de su entorno 
inmediato para formar 
mejores personas.
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¡Histórico! en la Copa Oro W

AGENCIAS   
Carson, California  

Stefanos 
Tsitsipas donará 
miles de dólares 

a Acapulco 
durante el AMT 

'Chicharito' 
mete golazo en 
entrenamiento 

de Chivas

La selección mexicana femenil dio su mejor partido 
en esta fase de grupos de la Copa Oro W 2024 al 
vencer 2-0 a Estados Unidos, una de las favoritas 

para conquistar este torneo, quedándose con el primer 
lugar del grupo A.

El combinado de las barras y las estrellas querían dar 
la primera estocada pasados los primeros minutos del 
encuentro con un pase filtrado de Sophia Smith, pero 
su compañera no entendió la acción y desaprovechó una 
clara oportunidad.

Conforme iba avanzando el encuentro, las locales 
empezaron a tocar más el balón, replegando al equipo 
tricolor en su área; sin embargo, las dirigidas por 
Pedro López por momentos iban al ataque en busca de 
poder hacerle daño al rival, pero hasta el minuto 20, el 
marcador mantenía en ceros.

Para el minuto 26, Karla Nieto mandaba un pase 
a María Sánchez, quien sin poder darle dirección al 
esférico solo remató enviándolo por un costado del arco 
de las norteamericanas, siendo esta una de las más claras 
de México en el primer tiempo.

Un nuevo peligro por parte del equipo local llegó al 
34 cuando Emily Fox sacó tremendo zapatazo, que fue 
desviado por Esthefanny Barreras a tiro de esquina. 
Minutos más tarde, México aprovechó un error en 
la salida de Estados Unidos y para sorpresa de este 
combinado recibían el primer gol en esta competición 
de la mano de Jacqueline Ovalle, quien definió de gran 
manera dentro del área, con lo que hizo explotar a la 

afición.
La selección mexicana se mostraba segura en el 

terreno de juego, al grado que estuvo cerca de convertir 
el segundo previo al descanso, pero el travesaño le negó 
el gol a Karla Nieto.

En la parte complementaria, Estados Unidos realizó 
dos cambios en el ataque, donde uno de estos fue meter 
al campo a la experimentada Alex Morgan; pese a ello, 
México se mantuvo con el plan de incomodar al rival.

Los minutos pasaban y la tensión se sentía en el 
terreno de juego, donde el Tri Femenil quería aumentar 
la ventaja, pero cada vez se veía más el dominio del 
combinado estadunidense, aunque la afición mexicana 
ayudaba a darle un envión anímico a las dirigidas por 
Pedro López.

Ambas selecciones atacaban con peligro, pero fue 
Estados Unidos quien estuvo cerca del empate en el 78’, 
cuando en un rebote la portera Barreras salió a achicar, 
por fortuna la defensa sacó el balón en la línea.

Pero las aztecas comenzaron a reaccionar en la recta 
final del partido, donde la arquera Alyssa Naeher realizó 
dos espectaculares atajadas que no permitieron que el 
balón entrara. El esfuerzo se vio recompensado cuando 
en tiempo de compensación cuando María Pelayo anotó 
un golazo para liquidar el partido.

Con este resultado, México se adjudicó el primer 
lugar del grupo manteniendo el invicto, pero además le 
propinó la primera derrota a la selección estadunidense 
en la fase de grupos de la Copa Oro Femenil.

Tri femenil 
termina como 
líder de grupo 
al vencer a EU

AGENCIAS         
Ciudad de México

Javier Chicharito Hernández, 
jugador de Chivas, fue 
noticia este lunes luego del 

golazo de volea que anotó en el 
entrenamiento del equipo tras 
el triunfo sobre Pumas en la 
jornada 8 del Clausura 2024 de 
la Liga MX.

El delantero volvió a jugar 
con el Rebaño Sagrado en el 
duelo ante los Universitarios 
en el Estadio Akron, donde 
los aficionados esperaba la 
presentación en la cancha del 
jugador. 

Hernández sorprendió a 
muchos aficionados, pues un 
día después de jugar con el 
cuadro rojiblanco en el duelo 
de la Liga MX, se presentó en 
la Ciudad de México para estar 
en el inicio de la Kings League 
Américas y ver a su equipo, 
Olimpo United. 

¿Cómo fue el golazo de 
Chicharito Hernández en el 
entrenamiento de Chivas? 

Por medio de redes 
sociales, Chivas presumió que 
Chicharito Hernández está 
prácticamente recuperado 
de su lesión, pues anotó un 
golazo de volea en el último 

entrenamiento del equipo en 
Verde Valle.

En la práctica del Rebaño 
Sagrado recibió un pase elevado 
y sin pensarlo dos veces, se 
perfiló, remató con su pierna 
derecha para mandar el balón 
a las redes y vencer a uno de los 
porteros del cuadro tapatío. 

El video causó expectación 
entre los aficionados de Chivas 
que esperan que el delantero 
pueda anotar su primer gol de 
su segunda etapa en el equipo. 

Chicharito Hernández 
regreso de Guadalajara tras el 
debut de su equipo en la Kings 
League Américas para entrenar 
este lunes con el equipo dirigido 
por Fernando Gago. 

¿Cuándo puede volver a 
jugar Chicharito Hernández?

Chivas visitará este fin de 
semana a Cruz Azul en partido 
de la jornada 10 del Clausura 
2024 de la Liga MX en el 
Estadio Azteca, donde se espera 
un atractivo partido, debido 
también a la presencia del 
Chicharito Hernández. 

El ex delantero del Real 
Madrid podría ver más minutos 
con el Rebaño Sagrado en el 
duelo ante La Máquina, pero 
aún es duda si lo hará como 
titular o suplente.

AGENCIAS         
Ciudad de México   

Stefanos Tsitsipas dio una 
muestra de generosidad 
para los damnificados 

en Acapulco. El tenista griego 
donará mil dólares al programa 
de ayuda por cada saque as que 
realice durante su participación 
en el Abierto Mexicano de 
Tenis.

Por medio de un vídeo en 
la cuenta oficial de ATP Tour, 
el griego dio a conocer que 
realizará esa donación.

“Estaré donando 1000 
dólares por cada Ace que realice 
en esta semana en Acapulco y 
todo lo que se recaude lo voy a 
transferir al programa de ayuda 
para Acapulco”, dijo Tsitsipas 
en el vídeo.

Stefanos debutará este 
martes en el Abierto Mexicano 
de Tenis ante el ruso Román 
Safiulin en la segunda ronda 
del certamen. Stefanos, quien 
ocupa el sitio 12 del ranking 
mundial de la ATP, pasó la 
primera ronda bye y ahora se 
medirá a un tenista que se sitúa 
en el lugar 39 del ranking.

En Acapulco los tenistas 

internacionales han realizados 
diferentes actividades para 
sumar en la reconstrucción 
del puerto, como es el caso del 
tenista canadiense, Félix Auger-
Aliassime, quien en un acto de 
solidaridad tomó la pala y el 
cucharón para zarpear paredes 
y ayudar en la construcción de 
casas para los damnificados del 
huracán Otis.

Además el australiano Alex 
De Miñaur, campeón defensor 
del torneo, inauguró un muro 
en el certamen para que todos 
los tenistas pongan mensajes 
bellos para Acapulco.

Félix dejó a un lado el tenis 
por unos momentos para 
colocarse los guantes de trabajo, 
tomó un cucharón y pidió 
una carretilla de mezcla para 
comenzar a zarpear las paredes 
de una casa que se construye en 
el lugar.

Por otra parte, la marca 
OPPO, patrocinador oficial del 
evento, realizó un concurso 
de fotografía donde los 
participantes podrán compartir 
sus mejores momentos en 
Acapulco para así mostrarle 
al mundo que el puerto se 
encuentra de pie.
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Dylan González consigue 
dos medallas de plata en 

centroamericanos

Charmin FC se lleva la victoria como local

Inscripciones abiertas para el torneo de 
Street soccer, de la calle a la cancha 2024
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El karateca pozarricense 
Dylan González, 
destacó en su 

participación dentro de los 
Juegos Centroamericanos en 
la disciplina del karate, evento 
avalado por la Federación 
Mundial de Karate, mismos 
que se llevaron a cabo en 
República del Salvador el 
pasado 22, 23 y 24 de febrero.

El integrante del Samurái 
Club Poza Rica, logró la 
medalla de plata individual 
en la modalidad de kata, 
mientras que, en kata por 
equipos, también se traería el 
metal plateado para México 
en su participación junto con 
sus compañeros Luis Santiago 
y Juan Zavala.

Toda la delegación 
mexicana se trasladó de 
regreso a nuestro país, para 
comenzar entrenamientos 
de cara a las acciones de los 
Juegos Estatales Conade, 
en su respectivo estado, 
donde buscaran continuar 
su camino hacia la etapa 
nacional de los mismos, en 
el caso de Veracruz, la fase 
estatal se dará el próximo 
jueves 29 de febrero en las 
instalaciones del Instituto 
Veracruzano del Deporte en 
Boca del Rio Veracruz.

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El municipio de Poza 
Rica será sede una 
vez más de la fase 

estatal del torneo de futbol 
Street soccer, de la calle a 
la cancha, donde gracias 
a la gran organización 
que se mostró en la fase 
estatal del año pasado y 
nacional, esta ciudad fue 
escogida una vez más para 
albergar este torneo.

Los encuentros se 
llevarán a cabo en el 
domo de la plaza cívica 
18 de marzo, donde se 
estarán instalando un 
total de dos canchas para 
esta fase estatal, estando 
las inscripciones abiertas, 

Abelardo Aguirre 
Guerrero, titular de la 
dirección desarrollo 
social y humano, apunto 
que gracias a las gestiones 
por parte del alcalde 
Fernando Remes Garza, 
esta ciudad fue una vez 
más escogida para ser sede 
de este torneo, esperando 
una gran participación de 
equipos como lo han sido 
en las pasadas ediciones 
del 2022 y 2023.

La Fundación Telmex-
Telcel, organizadores de 
este torneo nacional, se 
estará dando del 12 al 14 
de abril, donde se llevará a 
cabo en la rama varonil y 
femenil, con un mínimo 
ocho jugadores y máximo 
diez jugadores, donde los 

visores de esta fundación, 
estará escogiendo a los 
mejores elementos para 
conformar el selectivo 
estatal.

Abelardo Aguirre 
apuntó que un jugador de 
Poza Rica y una jugadora 
de Nanchital, estarán 
participando en el torneo 
mundial en Corea del Sur 
representando a México 
en el mes de septiembre, 
para inscripciones o 
mayor información, los 
interesados pueden acudir 
a la oficina de desarrollo 
social y humano en 
el Ayuntamiento de 
Poza Rica o llamar a 
los números 8263400 
extensión 140 y 
7821872375.

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El plantel de Charmin 
FC logró sacar una 
excelente victoria en la 

actividad programada dentro 
del torneo de futbol varonil 
libre de las Noches Mágicas 

de Poza Rica, venciendo a sus 
rivales en turno de los Tecos 
con marcador final de 4-1.

El duelo comenzaría 
muy parejo en los primeros 
minutos, pero avanzando el 
reloj, el cuadro de Charmin 
FC, se haría dueño de las 
acciones, inclinando la 

balanza a su favor con 
anotación de Bryan Ávila, 
mismo que colocaría 
también el 2-0 a favor del 
cuadro de Charmin FC.

Los Tecos descontarían en 
este partido con gol de Carlos 
Ramírez quien entró de 
cambio en este compromiso, 
pero Charmin FC, no bajo 
el ritmo de juego, generando 
peligro en todo momento 
en la portería del cuadro 
emplumado con excelentes 
llegadas a velocidad.

Brandon Martínez 
conseguiría otro gol para 
Charmin FC, mientras 
que Bryan Ávila anotaría 
uno más para el 4-1 en este 
partido, marcador que no 
se movería a pesar de las 
llegadas que tendrían estos 
equipos en los minutos que 
complementaron en partido.
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Daniel Bisogno reconoce que le tiene miedo a la muerte

Galilea Montijo explica por qué no dejaban pasar 
a miembros de RBD en Premios lo Nuestro

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Los Premios lo Nuestro 
se llevaron a cabo 
recientemente, pero 

uno de los momentos que más 
llamó la atención fue cuando 
Christopher Uckerman y 
Christian Chávez acusaron 
que no los dejaban pasar 
debido a una confusión en 
los boletos.

Esta situación generó 
extrañeza entre los fanáticos 
y ahora Galilea Montijo, 
quien fue conductora de 
los premios, habló sobre 
esta situación e incluso 
afirmó que ella llegó a vivir 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Tras casi quince días 
de la hospitalización 
de Daniel Bisogno, 

reportes indican que luego 
de haber sido extubado y 

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz

Desde la mañana de 
este lunes varias 
calles del Centro 

Histórico del Puerto de 
Veracruz fueron cerradas 
por las grabaciones de la 
serie Bandidos, la nueva 
producción de Netflix 
que se grabará además en 
otros cinco municipios de 
la entidad veracruzana.

Las grabaciones 
causaron gran 
expectación pues está 
protagonizada por la 
actriz, Ester Expósito y 
el actor, Alfonso Dosal; 
además de, Mabel Cadena 
y Juan Pablo Medina. 

La serie de acción y 
aventura se estrenará en la 
plataforma de streaming 
Netflix el próximo 13 
de marzo del 2024; en 
ella se narra la historia 
de un grupo de bandidos 
que encuentra un mapa 
antiguo e inician una 
travesía por el caribe 
mexicano en busca de un 
tesoro.

Apenas este domingo 
la actriz, Ester Expósito 
causó furor en las redes 
sociales al mostrar unas 
imágenes de ella en 

Ester Expósito inicia 
grabaciones en 

Puerto de Veracruz

las playas del Puerto de 
Veracruz, donde mostraba 
su espalda con un tatuaje de 
acuarela.

Además del Puerto de 
Veracruz, ya se hicieron 
grabaciones en el municipio 
de Puente Nacional, y 
posteriormente se tiene 
contemplado que la 
producción se traslade a 
Perote, La Antigua, Alvarado 
y Boca del Río.

de haber salido de terapia 
intensiva, ahora presenta 
una gran mejoría en su salud.

Este no sería el primer 
procedimiento quirúrgico al 
que 'El Muñe' se sometería, 
ya que desde hace algunos 
meses ha experimentado 

dificultades en su salud, las 
cuales mencionó durante 
una entrevista con Yordi 
Rosado.

En la entrevista con Yordi 
Rosado, Daniel Bisogno 
abordó abiertamente los 
procedimientos médicos a 

los que se estaba sometiendo 
después de haber sido 
hospitalizado en este 
entonces, presentándolos 
como simples seguimientos 
médicos. 

Sin embargo, la 
conversación tomó un 
giro más profundo cuando 
Bisogno compartió cómo 
estos acontecimientos 
recientes, junto con sus 
problemas de salud, habían 
afectado su perspectiva sobre 
la muerte.

Bisogno reveló que 
enfrentar su propia 
fragilidad física lo llevó a una 
profunda reflexión sobre la 
mortalidad y el significado 
de la vida. 

A pesar de su naturaleza 
humorística y su tendencia 
a enfrentar la vida con una 
sonrisa, admitió que estos 
eventos lo habían conmovido 
profundamente. 

"Me ha costado mucho 
trabajo... yo siempre he visto 
la vida con mucho sentido 
del humor como usted 

podrá imaginarse, pero 
estos eventos si te pueden 
cambiar la vida a un grado 
muy fuerte", dijo Bisogno. "El 
famoso 'volví a nacer' ¿no?, 
preguntó Yordi.

Uno de los aspectos 
más impactantes de sus 
declaraciones fue su 
confesión sobre el miedo a la 
muerte y cómo este se había 
intensificado. 

Explicó que, al no tener 
una creencia religiosa 
sólida en la que apoyarse, la 
incertidumbre sobre lo que 
sucede después de la muerte 
se volvió abrumadora. 

"Me metí a tomar terapia 
y estoy tratando de sacar esto 
porque ahora mi miedo a la 
muerte es mayor, de por sí 
siempre... no hay un día que 
no pensara en la muerte de 
una forma o de otra"

Bisogno admitió 
que cada día enfrentaba 
pensamientos sobre el final 
de su existencia, lo que le 
generaba una profunda 
inquietud y ansiedad.

"Cuando uno no es muy 
creyente de alguna religión 
en específico se complica 
más porque no hay de donde 
agarrarse, entonces cada día 
pienso 'el día que se acaba se 
acaba' y eso me da miedo", 
explicó.

Para lidiar con estos 
temores, Bisogno compartió 
que había recurrido a la 
terapia. Reconoció que 
buscar ayuda profesional 
había sido fundamental 
para él en este proceso de 
confrontar sus miedos y 
preocupaciones sobre la 
muerte. 

A través de la terapia, 
buscaba encontrar 
herramientas para manejar 
sus ansiedades y encontrar 
una mayor paz interior:  

"Hay gente que dice 
'nos vamos a encontrar en 
el cielo'... no es algo que 
pienso entonces ha sido muy 
complicado, pero ya con la... 
si usted tiene la necesidad 
de sacar cosas, la terapia si 
ayuda", agregó.

momentos similares.
¿Qué dijo Galilea 

Montijo?
Fue durante el programa 

HOY que Galilea Montijo 
habló sobre la situación 
de RBD en los premios Lo 
Nuestro.

"A mí no me iban a dejar 
entrar y yo 'señorita, me 
deja pasar, es que me tengo 
que cambiar y ya vamos a 
empezar' y me dijo que no 
porque no traía mi gafete, 
hasta que llegaron las 
personas que te llevan por 
todos los laberintos pude 
pasar, pero digo, yo quién 
soy, a los RBD estaban 
nominados, aunque cabe 

aclarar que no fue la gente de 
producción ni de Premios lo 
Nuestro",

Así reaccionaron en redes
Rápidamente la 

contestación de Galilea 
generó nuevamente la 
reacción de los fans de RBD, 
algunos molestos por lo 
que les pasó a Christopher 
Uckerman y Christian 
Chávez.

-Ya sea que haya sido 
culpa de la producción o 
no, fue culpa de alguien que 
estuvo involucrado en la 
organización del evento. Es 
absurdo tratar así al artista. 
¡Más aún cuando están 
nominados!

-No aclaro nada, solo le 
echo la bolita a alguien más; 
y un est**ido solo decía RPD, 
sintiéndose gracioso

Así mismo, hubo quien 
asegura que la confusión es 
algo normal.

Es que esos no eran RBD 

, RBD es un grupo , no un 
dueto , si no iban a ir todos 
pues entonces para que los 
dejarían entrar
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Vin Diesel se despide de la saga ‘Rápidos 
y Furiosos’ con una emotiva publicación

Paulina Rubio se 
une al 90s Pop Tour

AGENCIAS 
Ciudad de México

El exitoso show los 
90s Pop Tour se ha 
distinguido por 

reunir a esas estrellas que 
pusieron a cantar y bailar a 
más de una generación con 
sus grandes éxitos hace más 
de 20 años. Ahora, además 
de los grupos que ya han 
llenado recintos, Paulina 
Rubio se unirá a este gran 
elenco para las próximas 
presentaciones. 

Con más de 30 años 
de trayectoria, la llamada 
Chica Dorada se une al 
cartel de los 90s Pop Tour 
en donde interpretará 
aquellas canciones que la 
han llevado a ser catalogada 
como la reina del pop 
latino. Aquí te contamos 
todos los detalles. 

Paulina Rubio se une al 
90s Pop Tour

Fue a través de las 
redes sociales del evento 
en donde le dieron una 
caluroso bienvenida a la 
cantante de temas como 
El último adiós y Ni una 
sola palabra. Así, la chica 
dorada se unirá al show 
ofrecido por figuras como 
Ana Torroja, Magneto, JNS, 
entre muchos otros. 

"La estrella dorada 
más brillante ya llegó a 
esta FIESTA #AllStars 
LA REINA DEL POP 
LATINO está lista para 

AGENCIAS 
Ciudad de México

Rápidos y Furiosos’ 
se ha convertido en 
una de las sagas más 

exitosas a nivel comercial, 
la cual ha tenido a Vin 
Diesel como el principal 
protagonista, quien le ha 
dado vida a Dominic Toretto 
desde el 2001.

Sin embargo, la última 
entrega no le funcionó 
muy bien a productora de 

unirse a nuestra alineación. 
¡Bienvenida @paulinarubio! 
Es un honor tenerte en el 
escenario más noventero, que 

a partir de hoy se pinta de 
DORADO"

¿Cuándo son los conciertos 
del 90s Pop Tour?

Será en el mes de marzo 
cuando este gran evento 
se lleve a cabo en algunas 
cuidades de la República 

Méxicana y será el día 15 
cuando llegue a la Ciudad de 
México, en la Arena CdMx. 

8 marzo - Monterrey

15 marzo - Ciudad de 
México

3 mayo - Querétaro
18 mayo - Mérida

Universal por lo que se ha 
dicho que esperan regresar a 
sus orígenes.

Ante esto el actor ha 
aceptado las críticas, pero 
también ha lanzado un 
mensaje muy emotivo 
hablando del final de la 
saga y despidiéndose de su 
personaje.

Vin Diesel se prepara 
para despedirse de la saga 
‘Rápidos y Furiosos’

Fue a través de Instagram 
que Vin Diesel informó que 

acaban de tener una reunión 
con los escritores, que al 
parecer se lleva a cabo todos 
los fines de semana, donde 
describió al final de la nueva 
cinta como “increíblemente 
poderosa”.

“Acabamos de terminar 
nuestra reunión rápida de fin 
de semana con los escritores 
y todo el equipo... Decir 
que la emoción por nuestro 
final fue increíblemente 
poderosa es un eufemismo. 
Guau. Tan emocionante…”, 

comenzó escribiendo.
El actor agradeció a todos 

los fanáticos de la saga, ya 
que aseguró que ellos han 
sido un papel vital para el 
éxito de las películas, un 
mensaje que ha causado 
emoción a los seguidores de 
la franquicia.

“Mientras todo el 
mundo se dirigía hacia el 
fin de semana amplificado 
y emocionado, pensé en 
todos vosotros... Recordando 
los incontables momentos 

en que tu entusiasmo y 
pasión se convirtieron en 
la fuerza motriz detrás 
de nuestro viaje creativo. 
Tu compromiso con 
nuestra saga ha tenido un 
impacto único en su éxito y 
evolución... como diría mi 
hija menor, es profundo.”

El actor siguió con su 
emotivo mensaje, diciendo 
que no la última entrega 
no solo será un final, pues 
mencionó que es una 
“celebración” a la “familia” 

que han construido, además 
el actor espera que la 
última interpretación le sea 
agradable a sus fanáticos.

“Gracias por ser la 
columna vertebral de esta 
saga global que gracias a ti 
trasciende la pantalla. Este 
gran final no es solo un final; 
es una celebración de la 
increíble familia que hemos 
construido juntos. ¡Espero 
hacerte sentir orgulloso!”, 
concluyó.

¿Qué se sabe sobre 
‘Rápidos y Furiosos 11’ o 
‘Fast X: Parte Dos’?

Sin duda la saga de 
‘Fast & Furious’ ha sabido 
reinventarse a lo largo de los 
años, ya que ha presentado 
historias más enfocadas a 
la acción lo que les ha dado 
una fórmula a lo Marvel 
logrando un éxito financiero 
increíble.

Sin embargo, la última 
entrega no le fue muy bien 
ni fue del agrado del público 
en comparación con las 
anteriores.

Por esta razón ha habido 
rumores sobre que la última 
película pretende regresar a 
sus orígenes con una historia 
más personal y sencilla.

Aunque lo que sí es 
seguro y oficial es que Louis 
Leterrier regresará para ser 
el director de la ‘Rapidos 
y Furiosos X: Parte Dos’, 
mientras que el guion está a 
cargo de Christina Hodson 
y Oren Uziel.

Aunque cabe mencionar 
que Vin Diesel ha insinuado 
un par de veces que la última 
entrega estará divida en dos 
capítulos, lo que podría 
convertirse en una trilogía 
de despedida, pero hasta 
el momento no se sabe si 
es real, mientras tanto su 
estreno se prevé para el 4 de 
abril del 2025.



Corporaciones policíacas activaron infructuoso operativo de 
búsqueda de los presuntos responsables

Arrollan a septuagenario 
en la México-Tuxpan

Se incendia camión compactador 
de basura de Cosamaloapan

Ejecutan 
a joven en 
Acayucan 

CARLOS CASTRO  
Tihuatlán, Veracruz  

Terrible accidente se 
registró justo frente 
a la gasolinera Toro 

Negro en la carretera 
México- Tuxpan luego de 
que un taxi con número de 
alquiler 508 del municipio 
de Tihuatlán embistió 
de manera inoportuna a 
un masculino quedando 
gravemente herido sobre la 
carpeta asfáltica.

Testigos comentan que 
el taxi venía manejando a 
exceso de velocidad cuando 
sobrevino el percance, cabe 
mencionar que el derrape del 
taxi se veía aproximadamente 
en 6 metros de distancia, 
por lo que el impacto fue 
inminente. 

REDACCIÓN NORESTE   
Cosamaloapan, Veracruz   

Un camión recolector 
de basura del 
Ayuntamiento de 

este municipio sufrió un 
conato de incendio en el área 
del contenedor debido a que 
brasas que un vecino tiró se 
avivaron y provocó que los 
desechos se prendieran, por 
fortuna la emergencia pudo 
ser controlada 

Los hechos ocurrieron la 
tarde de este lunes sobre la 

REDACCIÓN NORESTE   
Acayucan, Veracruz    

Un hombre fue 
ejecutado a balazos 
por hombres 

armados, tras los hechos se 
activó un código rojo por 
parte de autoridades, pero 
no pudieron capturar a los 
responsables.

Esto sucedió sobre la calle 
5 de mayo cerca de un centro 
de vicios, de la comunidad de 
Comején, perteneciente al 
municipio de Acayucan. 

Información recabada 
señala que los agresores 
huyeron a bordo de una 
camioneta color blanco y 
una motocicleta. 

Uno de los disparos que 
presentaba la víctima fue a la 
altura de la sien. 

Protección Civil (PC) 
de Acayucan a bordo de la 
unidad 002 brindó asistencia 
prehospitalaria y trasladó al 
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joven al hospital regional 
donde finalmente murió.

El ahora occiso 
fue identificado como 
Humberto Sagrero 
Sagrero, de 22 años, alias 
"El Saiko", aparentemente 
oriundo de Ciudad Isla y 
residente desde hace varios 
años de la comunidad de 
Comején. 

En el sitio, elementos de 
la Secretaría de Seguridad 
Pública del Estado y de 
la Secretaría de Marina 
Armada de México, 
activaron el llamado 
"Operativo de Código 
Rojo" para tratar de ubicar 
a los agresores, pero con 
resultados negativos.

 La Fiscalía General 
del Estado (FGE) inició la 
carpeta de investigación 
correspondiente tras 
realizar el levantamiento 
del cadáver enviado al 
Servicio Médico Forense.

Al lugar arribaron los 
elementos de la policía 
estatal quienes de manera 
inmediata pidieron el auxilio 
de los paramédicos del 
Ayuntamiento de Poza Rica 
quienes minutos después 
llegaron al lugar.

El masculino fue traslado 
al hospital más cercano 
para ser diagnosticado por 
el médico legista en turno 
quien le daría la valorización 
pertinente al masculino 
el cual se veía gravemente 
lesionado.

carretera federal carretera 
federal, cerca de la colonia 
San Felipe, perteneciente a 
este municipio.

Los cuerpos de auxilio 
de Cosamaloapan, fueron 
alertados de que un camión 
comenzó a arder en llamas 
en la parte de la caja 
recolectora de basura.

Fueron los trabajadores 
de limpia publica, 
quiénes solicitaron el 
apoyo de Bomberos de 
Cosamaloapan, así como 
de Protección Civil y de 

SAMUV.
Bomberos destacaron 

que el camión comenzó a 
arder en llamas en la parte 
de la caja recolectora de 
basura, debido a que tiraron 
carbón a medio apagar en 
un costal de nailon y con las 
altas temperaturas se volvió 
a encender.

Como medida de 
precaución, los empleados 
municipales rápidamente 
procedieron a bajarse de 
la carretera federal, cerca 
de la colonia San Felipe, 

hacia una zona segura 
para descargar los residuos 
de basura en llamas, los 
cuales ya le comenzaban a 
provocar daños a la unidad.

Tras apagar las llamas 
y la basura quemada por 
parte de los bomberos, estos 
hicieron el llamado a la 
ciudadanía de que se le pide 
de la manera más atenta que 
no hagan estas acciones, 
por que ponen en peligro la 
integridad de las personas y 
a las unidades que realizan 
la labor de limpieza.
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Editorial

EDGAR MARTÍNEZ    
Poza Rica, Veracruz                         

Un aparatoso accidente 
sacudió la tranquila 
colonia Chapultepec, 

involucrando a un vehículo 
del Hospital IMSS y una 
camioneta de modelo 
reciente, el incidente tuvo 
lugar en la intersección de 
las calles Naranjo y Ciprés.

Testigos presenciales 
relatan que la camioneta del 
IMSS no habría respetado 
el señalamiento de alto, 
cruzando la intersección 
a alta velocidad, este 
movimiento imprudente 
resultó en un impacto 
directo en la parte lateral de 
la puerta del copiloto de la 
otra camioneta, dejándola 
completamente destrozada y 
activando sus bolsas de aire.

Los servicios de 
emergencia llegaron 
rápidamente al lugar para 
brindar asistencia médica a 
los afectados. 

EDGAR MARTÍNEZ    
Poza Rica, Veracruz                         

Ayer por la tarde se 
reportó un fuerte 
accidente en el 

empalme de la avenida Costa 
Rica y la calle 10 de marzo, en 

REDACCIÓN NORESTE   
Veracruz, Veracruz                         

En una dramática tarde 
en la calle Azaleas, 
casi esquina José 

Vasconcelos, la vida de 
Isaac "N" llegó a un trágico 
desenlace cuando, en un 
intento desesperado por 
evitar ser anexado debido a 
sus problemas de adicciones, 
decidió prender fuego a su 
domicilio.

Familiares y amigos 
preocupados acudieron 
al número 174 de la 
mencionada calle con la 
intención de internar a Isaac 
en un anexo. Sin embargo, 
enfrentando una resistencia 
feroz por parte del afectado, 
la situación tomó un giro 
fatal.

Isaac se atrincheró dentro 
de su casa, donde también 
operaba un negocio de 
preparación de carnitas de 
cerdo. Armado con cuchillos 
de carnicero, tomó tres 
tanques de gas, creando un 
lanzallamas improvisado 
que rápidamente consumió 
la vivienda y puso en grave 
peligro a quienes intentaban 
convencerlo.

Tres hombres resultaron 
con severas quemaduras al 

También un trabajador del centro de adicciones falleció por quemaduras 

Por negarse a ser anexado, 
muere carbonizado

Vehículo del IMSS protagoniza 
accidente en la Chapultepec

Conductora despistada provoca accidente 
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enfrentarse a Isaac y fueron 
rápidamente trasladados al 
Hospital Regional de Alta 
Especialidad, donde su estado 
de salud se reporta como 
delicado.

Los bomberos de 
Veracruz intervinieron 

para sofocar las llamas, pero 
lamentablemente, Isaac fue 
encontrado carbonizado 
en su recámara. Las 
autoridades confirmaron su  
fallecimiento.

En una triste cadena de 
eventos, uno de los supuestos 

trabajadores del anexo 
también perdió la vida en la 
sala de urgencias de la clínica. 

La Policía Ministerial 
y la dirección de Servicios 
Periciales acudieron a la escena 
para iniciar las investigaciones 
correspondientes.

Un perito de la policía 
vial, especializado en 

accidentes vehiculares, 
se encargó de realizar el 

peritaje correspondiente 
para determinar las 

circunstancias exactas 
del accidente y establecer 

las responsabilidades 
pertinentes.

la colonia 27 de Septiembre, 
según testigos presenciales, 
una conductora de un 
automóvil marca Volkswagen 
tipo Jetta, aparentemente 
desatenta, habría provocado 
el incidente al circular a 
una velocidad no moderada. 

El joven motociclista que 
intentó esquivar el vehículo, 
lamentablemente, no  
logró evitar el impacto y 
colisionó de lleno contra el 
automóvil.

Las autoridades de la 
policía municipal llegaron 
al lugar para controlar el 
tráfico y prevenir posibles 
accidentes adicionales.

Posteriormente, una 
ambulancia del ayuntamiento 
se presentó para brindar 
asistencia médica al joven 
involucrado, mientras que 
el perito de la policía vial 
se encargó de realizar el 
peritaje correspondiente 
para determinar las 
responsabilidades del 
accidente.
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CARLOS CASTRO   
Coatzintla, Veracruz 

Fuerte movimiento 
policiaco se registró 
en el fraccionamiento 

14 de marzo en la avenida 
principal calle segunda y 
luego de un reporte que 
se dio al 911, donde un 
masculino amedrentó con 
arma de fuego a una familia 
en dicho fraccionamiento, 
minutos después los 
afectados aseguraron que 
sabían donde se encontraría 
la persona la cual fue 
a amedrentarlos pues 
supuestamente la discusión 
era por la pelea de unos 
terrenos. 

Aproximadamente 4 
unidades de la secretaría  
de seguridad pública 
arribaron al lugar pues el 
agraviado señaló la casa 
donde se encontraba la 
persona la cual decían  
que era una 
microempresaria de la 
colonia Ruiz Cortines del 
municipio de Coatzintla.

Se intentó llegar a 
un acuerdo con ambos 
familiares ya que en el lugar 

EDGAR MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz 

Ayer en la tarde, 
familiares de 
una menor de 

aproximadamente 13 años 
de edad, reportaron su 
desaparición al número 
de emergencias 911 en la 
ciudad de Poza Rica, según 
los informes, la menor se 
extravió en la central de 
autobuses de ADO.

Ante esta situación, se 
solicitó la intervención de 
las autoridades policiales, 
en respuesta al llamado, 
tanto la policía estatal como 
la municipal se movilizaron 
para iniciar la búsqueda de 
la menor. Los familiares, 
angustiados por la situación, 
también llevaron a cabo 
patrullajes en el área en un 
esfuerzo por localizarla.

EDGAR MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz  

En el bulevar Lázaro 
Cárdenas, se registró 
un accidente 

vehicular de considerables 
proporciones, cuando un 
taxi fue impactado por 
detrás por una pipa de la 
empresa Gas Fast, según 
reportes preliminares, 
el taxi habría cortado 
la circulación a la pipa 
al intentar cambiar de 
carril sin precaución, 
desencadenando el 
choque.

El incidente dejó 
cuantiosos daños 
materiales y obstaculizó un 
carril de la vía, generando 
congestión vehicular en el 
área afectada.

Al lugar acudió el perito 
de tránsito del estado para 
realizar las investigaciones 
pertinentes y llevar a cabo 
el peritaje correspondiente, 
con el fin de esclarecer 
las circunstancias del 
accidente.

EDGAR MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz  

La tarde de este 
lunes, autoridades 
recibieron reportes 

a través del número 
de emergencias 911 
sobre una pelea en la 
zona centro de Poza 
Rica, según testigos, 
dos individuos estaban 
involucrados en una 
confrontación en la calle 
10 norte de la colonia 
obrera.

Al llegar al lugar, 
la policía municipal 
identificó a los implicados 
como conductores de 
autobuses de pasajeros, se 
presume que el altercado 
inició luego de que uno 
de ellos le arrebatara el 
pasaje al otro, generando 
molestia.

Los involucrados 
fueron detenidos por las 
autoridades y trasladados 
a la comandancia en una 
patrulla policial. 
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Fuerte movimiento  
policiaco en el 

fraccionamiento 14 de marzo

Menor es reportada como 
extraviada en central del ADO 

Riña en zona centro 
de Poza Rica 

Pipa de gas choca y 
desata caos vehicular 

se encontraba la persona 
que había amedrentado con 
arma de fuego en el lugar, 
ya que ante la ley nadie 
puede controlar una arma 

de alto calibre sin permiso 
alguno, sin embargo 
desafortunadamente no 
hubo un resultado como 
tal pues las personas que 

fueron a amedrentar a los 
agraviados no salieron de su 
vivienda y minutos después 
ambas unidades partieron 
del lugar.
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El coche quedó con elevados daños materiales

Fue atendido por paramédicos de Cruz Roja pero no fue necesario que lo hospitalizaran

Vuelca en una céntrica 
avenida de Tuxpan

Asaltan 3 OXXOS a 
mano armada en Tuxpan

Derribado por una camioneta

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Tres asaltos a tienda 
OXXO se perpetraron 
en esta localidad, sin 

que corporación policíaca 
alguna pudieran capturar 
al responsable, según los 
reportes al delincuente iba 
armado con una pistola.

Los atracos se registraron 
en las tiendas OXXO, 
ubicadas en la carretera 
Tuxpan-Tampico a la altura 
de la calle Lázaro Cárdenas, 
de la colonia Cenecista, así 
como en la avenida Benito 
Juárez esquina con la avenida 
Benito Juárez, de la colonia 
Revolución, de la colonia 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un automóvil que 
era manejado 
presumiblemente a 

exceso de velocidad volcó 
aparatosamente en una 
céntrica avenida, de esta 
localidad y quedó con 
elevados daños materiales, 

Reportes indican que 
los hechos ocurrieron en el 
cruce de la avenida Fausto 
Vega Santander con la calle 
Cristóbal Colón, de la colonia 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Conductora de una 
camioneta chocó 
con un motociclista 

y le provocó diversas 
contusiones por lo que tuvo 
ser hospitalizado.

Los hechos se registraron 
sobre el libramiento Adolfo 
López Mateos a la altura de 
la calle 5 de febrero, de la 
colonia 6 de enero, de esta 

Centro, de esta localidad.
La unidad accidentada 

es un coche Hyundai tipo 
i10, color gris, con placas de 
circulación MXA4302 del 
estado de México, el cual 
presentaba daños materiales 
en la parte del toldo, esto 
al dar una voltereta. Cabe 
mencionar que el vehículo 
tras sufrir el accidente fue 
estacionado y abandonado 
por lo que fue asegurado 
por elementos de Tránsito 
Municipal y remitido al 
corralón.

Centro.
Y finalmente en la 

tienda localizada en la calle 
Nogal esquina con la calle 
Francisco Sarabia, de la 
colonia Las Lomas, de este 
puerto.

El modus operandis 
en las tres sucursales 
fue el mismo, un sujeto 
entró al establecimiento 
y amenazándolos con una 
pistola los despojó del dinero 
de la venta del día, y huyó 
con rumbo desconocido.

Policías Municipales, 
Marina y personal de la 
Fuerza Civil acudieron para 
tomar conocimiento, pero 
no pudieron capturar al  
responsable.

localidad.
En este lugar una 

camioneta marca 
Volkswagen tipo Tiguan, 
color rojo, con placas de 
circulación YTA667A 
del estado de Veracruz, 
conducido por una joven 
de nombre Denny N. de 30 
años, con domicilio en la 
colonia Zapote Gordo, de esta 
localidad, se impactó con un 
motociclista.

La unidad afectada es una 

motocicleta marca Italika 
tipo DM250, color azul con 
negro, con placas 30YSV6 del 
estado de Veracruz, manejada 
por Silverio N., de 21 años, 
domiciliado en la comunidad 
de Cruz Naranjos.

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que la joven conductora trató 
de dar una vuelta en U y no 
sé porque toda la presencia 
del motociclista hasta que lo 
derribó.

Paramédicos de Cruz 
Ámbar atendieron la 
emergencia y trasladaron al 
motociclista al motociclista 
al hospital para su atención 
médica.

Finalmente elementos 
de tránsito municipal 
tomaron conocimiento y 
remitieron los vehículos y a 
la conductora responsable a 
las oficinas de la dependencia 
de vialidad para los trámites 
correspondientes.


